Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 1735 - 1834

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

1735 - Amor.... Sabiduría.... Poder cognitivo....

1736 - Pedir fuerza en las tentaciones.... Progreso espiritual....

1737 - Falta de voluntad.... Falta de poder cognitivo....

1738 - El destino de las almas caídas en el más allá.... tentaciones....

1739 - La Transfiguración de Jesús - "Mi Padre y Yo somos Uno solo ..."

1740 - Vacío interior de quien toma el camino equivocado....

1741 - Tormentos del alma en el más allá.... Deseo de bienes terrenales....

1742 - (Mi trabajo.... alimentar a los necesitados....)

1743 - Advertencia a los sucesos aproximados.... La protección de Dios....

1744 - Servir en amor es el objetivo final.... Humildad.... Bienaventuranza....

1745 - La justa relación del ser humano a Dios....

1746 - Rareza de la obra del Espíritu en el ser humano....

1747 - El secreto del Amor Eterno....

1748 - Punto de inflexión espiritual.... Confesión de Jesucristo....

1749 - La penuria del alma se basa en el sufrimiento.... “Padre, hágase tu voluntad....”

1750 - Estableciendo conexiones espirituales en la Tierra.... Ayuda de seres del más allá....

1751 - Imperfección.... Libre albedrío.... Justicia....

1752 - Necesidad de la obra divina.... Veracidad....

1753 - “La venganza es mía....”

1754 - La revelación de Dios es una gracia extraordinaria....

1755 - Lucha del mal contra el bien.... Inutilidad de los bienes....

1756 - Sirviendo en amor.... Transmisión de luz.... Sol – Portador de luz....

1757 - Pensamientos poder espiritual....

1758 - Dirección de pensamiento terrenal y espiritual....

1759 - Catástrofe mundial....

1760 - Genialidad.... Arrogancia....

1761 - Sol espiritual.... Palabra de Dios....

1762 - Lucha contra la enseñanza de Cristo.... Persecución de los que Lo confiesan

1763 - Deseando el espíritu divino en toda sencillez.... (1.Cor 1, 19-21)

1764 - Vida.... Actividad.... Inactividad.... Falta de vida....

1765 - Derechura de pensar y actuar en la voluntad subordinada a Dios....

1766 - Amor, sabiduría y omnipotencia de Dios....

1767 - Voluntad divina.... Gobierno sabio....

1768 - Puente de la Tierra al más allá....

1769 - Dirección de pensamiento impuesta....

1770 - Condiciones cumplidas para la recepción.... Participación de los seres del más allá en las enseñanzas....

1771 - Aceptación y comprensión de la Enseñanza de la Redención....

1772 - Vida en la eternidad.... Conexiones.... Reencuentro....

1773 - Fuerzas positivas y negativas....

1774 - Obra del Espíritu de luz.... Obra de engaño del adversario....

1775 - Perdón de los pecados.... “Si no veis una señal, no creéis....”

1776 - Pensar y actuar con justicia....

1777 - Herramienta divina.... misión.... tarea de Dios

1778 - Participación de los seres del más allá en las enseñanzas....

1779 - El camino correcto y el incorrecto....

1780 - Creencia y confianza.... sucesos.... la fuerza natural y esencia....

1784 - El demonio en el hombre.... Amor como oponente más fuerte....

1795 - Las señales del desastre del mundo....

1797 - Deber de difundir las revelaciones divinas....

1804 - Medidas del poder terrestre contra la creencia en Jesús....

1806 - Llevar la cruz con paciencia y devoción....

1810 - Creaciones.... Miniaturas....

1827 - Llegar en las nubes.... ¿Arrebatamiento?....

1829 - Cumplimiento del deber....

Amor .... Sabiduría .... Poder cognitivo ....

B.D. 1735 from 11 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Lo que al hombre le parece incomprensible, si fuera visto a la luz de lo espiritual, sería capaz de captar, y solo es posible darle claridad en el camino de lo espiritual, porque su línea de pensamiento solo entonces puede ser dirigida de tal manera que una cosa tras otra se vuelve comprensible para él, que puede adoptar una actitud afirmativa hacia lo que antes parecía inaceptable para él.

La idea básica de todo ser es el amor. Todo surgió del amor, todo está animado por el amor, y el amor es la clave para el conocimiento de todo lo que es.

El amor es la puerta a la eternidad, si el amor fue la salida .... Todo se surgió del amor y todo debe volver a ser amor, lo que se ha separado del amor eterno .... Y si el hombre quiere llegar al conocimiento ahora, quiere saber sobre la verdad, quiere encontrar la solución en cada problema que toca las cosas divinas, las cuestiones espirituales y la creación, entonces inevitablemente primero debe formarse a sí mismo en el amor, solo entonces podrá estar en el conocimiento.

El conocimiento dela verdad depende del grado de amor de la persona. Y si toda la verdad se presentara al hombre, si se le daría información sobre todo lo que desea saber, y si no tuviera amor, entonces no entendería nada de eso, lo negaría todo, lo rechazaría como el mayor error, porque no puede entender, porque la luz del conocimiento no está encendida en él, que nuevamente solo el amor logra. Por eso hay que alimentar primero esta pequeña llama, que arde en él bajo los escombros y las cenizas .... El hombre debe estar dispuesto a servir con amor ....

No hay otra posibilidad de penetrar en la verdad eterna, por lo que la persona que desea la verdad debe practicar el amor al mismo tiempo para poder recibir la verdad. Pero el amor es algo espiritual, es algo que se expresa en la vida del sentimiento, viene del reino espiritual, ya que también lleva de regreso al reino espiritual. Así como el hombre vincula esto espiritual con una actividad terrenal, es decir, que él expresa el sentimiento en sí, de que ahora está realizando una actividad, que es reconocible en la tierra, recibe algo espiritual de nuevo en que la actividad amorosa de los seres del otro lado ahora se expresa ....

Una persona es introducida al conocimiento de las sabidurías divinas. Ahora puede caminar en la luz. El amor debe expresarse de antemano, antes de que se pueda iniciar una relación espiritual, porque una persona que carece de amor ni siquiera escucha la palabra interior hablada en voz baja.

Las personas sin amor tienen una actitud mundana, no desean saber cómo es el mundo fuera de la tierra, porque simplemente lo rechazan. Tampoco quieren saber nada sobre una vida más en el reino espiritual, porque su amor es un amor incorrecto y solo se aplica a ellos mismos y al mayor bienestar en la tierra.

Si esto se les presenta como inútil de alguna manera, esto afecta a su amor propio, al que no quieren renunciar y, sin embargo, rechazan todo lo que pueda apuntar a una vida fuera de la tierra. El amor a Dios y al prójimo siempre iluminará el estado espiritual, pero el amor propio apagará cualquier luz que quiera brillar en la noche espiritual. Correspondiendo a esto también será el poder cognitivo del hombre, porque quien sea activo en el amor recibirá la verdad y con ella al mismo tiempo la fuerza de reconocerla como verdad. Sin embargo, todo seguirá incomprensible para los demás, y no importa cuán claramente se les ofrece, no podrán captarlo.

Para aumentar su conocimiento, el hombre debe reclamar el amor de los seres espirituales que están dispuestos a compartir la verdad con aquel que está actuando en amor como ellos. Porque todo lo que está en el amor trata de conectarse y en consecuencia, el hombre debe aumentar en conocimiento si se esfuerza en no cejar en la actividad amorosa.

Se le abren las puertas del cielo y se le enseña toda la sabiduría de acuerdo con la voluntad de Dios, Quien quiere difundir la verdad en la tierra y por lo tanto bendice las conexiones del más allá a la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pedir fuerza en las tentaciones .... Progreso espiritual ....

B.D. 1736 from 12 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Por insignificantes que puedan parecer las influencias externas, sin embargo, son determinantes para la vida mental de un ser humano y a menudo provocan una excitación emocional que hace que el ser humano se retraiga en sí mismo y busque un contacto más estrecho con Dios. Esto siempre resulta en un progreso espiritual, porque cada conexión con Dios es un paso hacia las alturas. Cada pensamiento que está dirigido hacia Dios es una disposición a recibir fuerza de Dios y ésta siempre promueve el estado de madurez del alma.

Por eso todas las dificultades de la vida, ya sean físicas o espirituales, deben significar siempre un progreso para el alma, siempre que hagan que el humano se refugie en Dios. Por tanto, cada peligro puede ser una bendición y cada sufrimiento puede ser un beneficio para el alma. Pero el humano que sólo menciona a Dios con sus labios y nunca pide Su ayuda está indefenso. Será agobiado por todo lo que se le ponga a prueba, o lo superará .... como él piensa, con sus propias fuerzas, pero con el apoyo del poder del mal ....

Porque éste está listo inmediatamente si el ser humano ignora a la Deidad eterna. El oponente de Dios necesita este estado para poder actuar de su parte y esto con éxito. El ser humano podrá reclamar ventajas terrenas y atribuirlas a su fuerza y capacidad, pero para su alma esto representa una deficiencia. De la misma manera el esfuerzo espiritual también puede estar bajo la influencia del adversario si un humano está expuesto a tentaciones para probar su fuerza de resistencia y ahora quiere ganar claridad puramente intelectual. Entonces el adversario iluminará todo de tal manera que el humano quedará confundido por su línea de pensamiento .... Mientras que un pensamiento íntimo a Dios permite ver claramente las acciones del adversario y agudiza la fuerza de la cognición para que toda duda desaparezca y las tentaciones siguen siendo ineficaces.

El ser humano nunca debe creer que su fuerza es suficiente, sin importar las exigencias que se le hagan .... Siempre debe pedirle a Dios que le dé fuerza, porque la artimaña del adversario de Dios es demasiado persistente; utilizará la más mínima debilidad para desarrollar su poder; él vendrá en las más variadas formas, aparentemente fortaleciendo al humano en su punto de vista, pero siempre tratar de influir en él, de eliminar a Dios y dirigir el alma hacia sí mismo. Y por lo tanto se debe buscar siempre y constantemente la ayuda de Dios antes de que el alma corra peligro de ser influenciada por el poder contrario. Porque la lucha se vuelve más difícil cuanto más tarde el humano se refugia en Dios, Quien pone a su disposición fuerzas ilimitadas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de voluntad .... Falta de poder cognitivo ....

B.D. 1737 from 13 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La incapacidad del conocimiento espiritual se basa en la falta de voluntad del hombre para tomar una posición acerca de las cuestiones espirituales. Los problemas terrenales sólo pueden resolverse si los humanos se enfrentan a ellos una y otra vez y tratan de penetrarlos. Pero resolver problemas espirituales requiere la inmersión más profunda y la voluntad de obtener información sobre ellos. Toda respuesta exige una pregunta, la pregunta a su vez testimonia el deseo de conocimiento, y el deseo de conocimiento garantiza también el poder de la cognición, sin lo cual es hombre es incapaz de absorber la verdad como tal.

Pero cuando una cierta falta de voluntad tiene como consecuencia una indiferencia, allí ya no se prestaría atención a una aclaración en absoluto, y así la fuerza fluye hacia el humano si es deseada, pero no puede ser transmitida al humano que no la desea. Las corrientes espirituales deben tenerse en cuenta; no fluyen hacia los humanos indiscriminadamente, sino sólo aquel que se abre voluntariamente las sentirá y sólo él reconocerá la bendición de la iluminación espiritual.

Sin embargo, los seres humanos que no sienten la necesidad de adquirir conocimientos no se impresionan en absoluto. Oyen y, sin embargo, las palabras no penetran en el corazón. Son incapaces de captar las correlaciones de las cosas; sus mentes no absorben lo que les llega a los oídos porque sus pensamientos y aspiraciones todavía pertenecen al mundo y las cuestiones espirituales les parecen sin importancia. Los seres humanos de mentalidad mundana, por tanto, se alejarán de los espiritualmente activos; tendrán aversión a todo lo problemático, porque les parece inútil y sin sentido profundizar en pensamientos que, en su opinión, nunca podrán resolverse si dudas. Lo único que les queda son especulaciones, en las que no creen lo suficientemente, y como carecen del poder de cognición, pero que éste no se les puede dar hasta que ellos mismos lo deseen, tampoco es posible convencer a esos humanos.

Y esa es la mayor desventaja para todos esos humanos, que no se les puede acercar las verdades espirituales, que siempre y constantemente andan a tientas en la oscuridad y su estado mental no puede ser iluminado porque les falta la voluntad de andar en la luz. Luchan por un fuego fatuo, el esplendor y la pompa del mundo terrenal, y están cegados por este fuego fatuo. Sin embargo, pasan por alto la suave pero brillante luz de la cognición, pero no se les puede acercar por la fuerza, por lo que los humanos tendrán que permanecer en la oscuridad espiritual hasta que ellos mismos deseen la luz de la iluminación y entonces se les puede ofrecer ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El destino de las almas caídas en el más allá .... tentaciones ....

B.D. 1738 from 14 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

El poder del mal es enorme, pero no puede conseguir nada en un hombre que busca conscientemente a Dios, porque se enfrenta con la voluntad dirigida a Dios a cualquier poder maligno y que hace inconsciente al opositor, porque frente aquella voluntad su poder se rompe a pedazos. Siempre habrá hostilidades por su parte, porque el enemigo siempre espera a un momento débil en el cual puede ganar terreno; pero igualmente hay seres buenos para proteger y fortalecer al hombre si tiende a flaquear. Así la lucha por las almas es continua y por esto la vida terrestre es una lucha sin parar, porque el hombre siente esta lucha espiritual por su alma, y va a ser metido y por su voluntad la puede decidir. Pero aquel que cede sin luchar a las fuerzas malignas ha jugado su vida .... Porque sin perdón el adversario le somete para ser su servidor, aparentemente le da una ventaja en la vida terrestre, pero con el único fin de meterle bajo su poder. Pero el destino de un alma caído en el más allá es indecible. Todas las conductas malas se reúnen en este ser, intenta causar daño donde pueda. Es sin amor y solo busca su ventaja, quiere dominar y recurre a medios terroríficos para ganar poder sobre otras almas. Se encuentra en la oscuridad y sabe que su destino es deplorable, y se enfada aún más y refuerza su rechazo contra Dios, Cuyo poder siente muy bien, pero que no quiere reconocer. Porque su alma estando en el más allá tiene la misma opinión frente a Dios que en la tierra, no quiere someterse con devoción, sino mantenerse en sus trece; quiere valer algo y someter a todo lo que le viene de cerca. Y tal anhelo no puede guiar nunca a la salvación. Pero se entiende que aquellas almas intentan influir en hombres con metas más elevadas para desviar su atención de su vida espiritual, y por esto acosan a estos hombres continuamente, les ponen adversidades en su camino para hacerles flaquear en su creencia y su manifestación de una ayuda divina. Los hombres están sometidos a pruebas duras, en las cuales pueden aprobar su voluntad, que a pesar de esto se dirigen hacía Dios y anhelan a Él. Y justamente a un hijo terrestre que sigue en su ascenso, los poderes malignos ven en él un adversario que le quiere rebatir muchas almas. Intentan desviarle de su reto, quieren hacerle perder las ganas y le ofrecen tentaciones terrestres sobre las cuales debe olvidar su trabajo auténtico, la tarea espiritual .... Y una y otra vez el hombre tiene que luchar y someter a su voluntad a Dios, repetitivamente tiene que pedir a Dios por fuerza y gracia, tiene que llamar a Jesucristo por protección contra todo lo malo y someterse a todas la fuerzas buenas, entonces la lucha del poder maligno está en vano, y las tentaciones cada vez se convierten más débiles, más unido está el hombre con Dios, porque Dios le pasa la fuerza necesaria con abundancia para resistir a todas las adversidades con éxito ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Transfiguración de Jesús - "Mi Padre y Yo somos Uno solo ..."

B.D. 1739 from 15 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La Transfiguración de Jesús después de Su muerte en la Cruz es la solución, si está bien interpretada, al mismo tiempo también, la explicación verdadera sobre la cuestión de las Palabras de Jesús "Mi Padre y Yo somos Uno solo". Dios Mismo se sacrificó a través de un hombre, quien superó todo lo que era humano por amor a Dios y quien por eso había formado su alma, para que Dios pudiera morar en toda plenitud en El. Su forma exterior. Su cuerpo, obedecía enteramente a la voluntad del alma y que igualmente estaba dirigída unicamente a lo Divino, de modo que toda sustancia estaba ajustada a lo Espíritual en Dios, de tal modo que ya no necesitaba, esa sustancia, pasar por el proceso de evolución, así pues, podía, entrar en el Reino de lo Espíritual en toda perfección, depués de la muerte corporal. Todo lo espiritual perfecto se unifica con la Fuerza Original, y se hace uno con Ella mediante la fusión más íntima en Ella.

La marcha evolutiva de los espíritus que cayeron una vez de Dios (apostasía), dura tiempos infinitos y, también en el otro mundo, pasando por incontables nivels que conducen a lo Alto, más la forma exterior, que está aún poco desarrollada, queda atrás, liberando así al alma, la que entonen, como ser espriritual, busca la unión con los seres igual de maduros en el más allá. Las formas exteriores se disulven y las sustancias espirituales individuales se unen a sus seméjantes para continuar el proceso de evolución.

Mas el cuerpo de Jesús había alcanzado ya la perfección espiritual con su pureza y obras de amor, y los sufrimientos incomensurables en la Cruz fueron el último proceso de purificación para lo espiritual convertido en forma del cuerpo, de tal modo que enteramente puro pudo unirse al alma perfecta, se unieron al Espíritu de Dios, el alma y el cuerpo,es decir, se volvieron Uno. El Hombre Jesús era el Mediador entre Dios y los hombres, pero Dios y Jesucristo es Uno solo, no son dos seres, que se pueda pensar uno junto al otro, sino que es sólo un Ser, quien en sí absorbe todo lo perfecto. La Divinidad de Jesús no es imaginable de otra manera que no sea como la Divinidad eterna Misma. La Cual sólo anexionó la forma exterior del Hombre Jesús en Sí, es decir. Sus sustancias esprirituales se pudieron fundir con la Fuerza Origínal, porque habían alcanzado la perfección al fallecer Jesús, condición previa que es para la unión más intima con Dios.

El cuerpo de Jesús llegó a ser vencedor de toda materia, a causa del desprecio a los gozos terrenales y una rigurosa autodisciplina, y por tanto no necesitaba ninguna clase de evolución más. Todas las substancias espiritualizadas en la forma física de El se agregaban al alma y con ella abandonar la tierra, para ascender en las Alturas de Luz. A partir de ese momento el derredor de Su alma era Luz esplendorosa, por lo que el cuerpo y el alma de Jesús abandonaron la tierra en estado transfigurado, pues un ser, fusionado por completo con Dios, está írradiado de Fuerza y Luz original e irradiarlas como la Misma Divinidad eterna, pues sólo era un Dios, por consiguiente también Luz y Fuerza en toda plenitud.

Este proceso de la emanación de Luz permanece a los hombres si no oculta, pero el Amor infinito de Dios a los hombres, dejó que sucediera visibile la Transfiguración de Jesús, para darles una señal de Su Poder y Gloría, para fortalecer a los que anunciarían Su Poder y Gloría ante el mundo, y dar a los hombres una prueba, de que Jesús venció a la muerte, de que ya no hay más muerte para los hombres que a El le siguen, que se esfuerzan por recorrer Su camino en la tierra.

La Transfiguración de Jesús ha sido para los hombres una cuestión muy discutida, y por lo general rechazada como fábula, porque los hombres carecen de toda comprensión espiritual que es el objetivo final de todo ser, la unión definitiva con Dios, para ser uno con El. Pero Jesús dice: "El Padre y Yo son uno..." Pues en El ya había tenido lugar la unión. Su alma había sido constituída de tal forma, que podía tener a Dios en sí, y era ya perceptiva de la Luz y Fuerza de Dios, y como Dios enseñar en toda Sabiduría y obrar mediante la Fuerza Divina. El era tan perfecto come su Padre en el Cielo perfecto es, y podía crear y formar igual que El. Su Ser era Amor, Sus Palabras eran Amor, y así podía El actuar en virtud de Su gran Amor a los hombres. Ya que todo lo que es y sucede, lo realiza sólo el Amor. Su vida en la tierra era una serie constante de hechos milagrosos, sin pompa ni brillo, sin ostentación, pero que El la concluyó en Luz radiante. Transfigurándose ante los ojos de los suyos y ascendiéndo a lo Alto, a la Gloria Eterna.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Vacío interior de quien toma el camino equivocado ....

B.D. 1740 from 16 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Cuán rara vez se reconoce la importancia de las instrucciones divinas. Es como si los humanos consideraran cualquier obra sobrenatural como una tontería y consideraran una reflexión seria al respecto como una debilidad humana o una falta de carácter. Lo divino les resulta inaceptable, pero, a la inversa, no temen aprobar y apoyar los nuevos órdenes humanos. Y no se les puede abordar de otra manera. Todos los intentos de hacerles reflexionar fracasan y el tiempo se pierde irremediablemente para sus almas.

Todo lo que vive en la Tierra debe tomar el curso del desarrollo superior, y también recorrerá este camino mientras la voluntad divina reino sobre el ser. Pero si la propia voluntad actúa en la encarnación como ser humano, el desarrollo ascendente está en peligro porque el ser se rebela. Quiere seguir su propio camino y rechaza toda insinuación y todo consejo de Dios. Sin esto, sin embargo, va en la dirección equivocada, y la única posibilidad consiste en iluminar este camino equivocado de tal manera que reconozcan el destino de aquellos que quedan en el camino, que se hunden exhaustos e impotentes porque el camino era interminable y no mostraba ningún destino.

Estos son los humanos que pasan el tiempo disfrutando de la vida, pero que, sin embargo, reconocen su inutilidad y no pueden encontrar una verdadera satisfacción en sus vidas .... que ahora están llegando al final de su vida con apatía y amargura, pero que ya no tienen sentido en la vida. No creen que la vida después de la muerte deba tener continuación, por lo que no ven ningún objetivo para sí mismos y viven el resto de su existencia terrenal en completo letargo de espíritu.

Todavía pueden llevar a cabo su trabajo en la Tierra, pero esto sólo sucede de forma puramente mecánica, sin que ellos encuentren en ello ningún significado o propósito. Han renunciado a toda lucha porque no saben para qué deberían luchar, y esos humanos deberían servir de ejemplo, de advertencia para aquellos que todavía no se han decidido finalmente a rechazar la fe y que todavía se enfrentan a la decisión de llevar la vida si o con Dios. Se les debe recordar la desolación de una vida así, que no trajo al hombre más que desánimo y vacío total porque vivían una vida sin Dios y, por lo tanto, carecían de cualquier irradiación de fuerza de Él y, por lo tanto, su camino nunca podría conducirlos hacia las alturas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tormentos del alma en el más allá .... Deseo de bienes terrenales ....

B.D. 1741 from 17 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La situación desesperada en la que se encuentra un ser humano que sólo desea el mundo y sus bienes sólo se vuelve bastante comprensible después de su muerte. Porque lo que ahora desea es inalcanzable para él y, sin embargo, el deseo le atormenta de manera inimaginable. La codicia por ello es mucho mayor que en la Tierra, precisamente porque sigue sin cumplirse. No desea los bienes espirituales, sólo se esfuerza por adquirir lo que le parece deseable en la vida terrena y recuerda todas esas cosas.

Estos pensamientos de deseo ahora también se cumplen, es decir, todo lo que desea está ahí, pero ya no es tangible, sino sólo en su imaginación, de modo que su codicia se eleva al nivel más alto y, sin embargo, sin cumplirse. Estos son verdaderos tormentos de tántalo hasta que toma conciencia de su estado desesperado y supera su deseo, es decir, hasta que se da cuenta que está persiguiendo fantasmas que permanecen eternamente inalcanzables. Sólo entonces comienza a reflexionar acerca de la desesperanza de su estado y a considerar las posibilidades de un cambio, y ahora también encuentra apoyo por parte de los seres del reino de la luz, quienes primero necesitan este estado para poder intervenir ayudando.

Pero la situación desesperada de un alma puede durar tiempos infinitos hasta que finalmente llega a reconocerla. Y mientras esté cerca de la Tierra, no puede separarse de su entorno familiar y, por lo tanto, a menudo transfiere sus propios deseos a seres humanos de voluntad débil y del mismo carácter. Intenta estimularlos para que hagan lo que ella considera lo único deseable.

Y por tanto no se puede enfatizar lo suficiente la oración por tales almas, ya que las ayuda en su dolorosa situación, debilitando el deseo por los bienes terrenales y al mismo tiempo el alma siente la fuerza de tal oración y comienza al volverse reflexiva y así puede dar el primer paso hacia el reino espiritual. La oración por los difuntos siempre debe dirigirse hacia su voluntad aún débil y con ello se le debe dar la fuerza para fortalecer esta voluntad de modo que anhele las alturas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Mi trabajo .... alimentar a los necesitados ....)

B.D. 1742 from 17 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Acepta con humildad todo don que te es ofrecido desde lo alto, entonces cumplirás la voluntad de Dios y Le servirás. Porque lo que Él ha planeado para ti requiere sólo tu devoción ilimitada a Él y tu disposición a obedecerle. Hay innumerables almas en la Tierra que luchan por el conocimiento; ya no pueden encontrar solo el camino que conduce a Dios y necesitan ayuda urgente. Y tú debes brindarles esta ayuda llamando su atención acerca del amor y la bondad de Dios, que se expresa tan visiblemente.

Y a medida que das, se te permitirá recibir. Y tu alma podrá recibir abundante alimento y nunca necesitará pasar hambre. Y el pan del cielo nunca te será privado mientras alimentas a los necesitados. Te dará nuevas fuerzas una y otra vez y te hará feliz siempre y constantemente. La Tierra es estéril y seca sin el agua viva, la vida del alma, que permanece sin refrigerio del cielo, está vacía y sin alegría. Y debes ayudar a estas almas, ofrecerles la bebida refrescante y aprovechar cada oportunidad para distribuir el delicioso regalo de Dios, porque esto eliminará la gran angustia, la verdad se difundirá, la luz brillará e irradiará luz brillante, y esta luz atraerá de nuevo a las almas que quieren escapar de las tinieblas. Y Dios bendecirá tus esfuerzos, te dará fuerzas para llevar a cabo tu tarea, te guiará según tu tarea y te dotará de todos los dones que necesitas para trabajar para Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia a los sucesos aproximados .... La protección de Dios ....

B.D. 1743 from 18 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Mirando los tiempos difíciles que el hombre espera, el Señor manda la siguiente proclamación: Reflexiona a vosotros mismos y aceptad los avisos del Señor. La voluntad más débil ya será bendita por Él, porque os presta fuerza a aguantar lo que venga sobre vosotros. Pensad que no tenéis otra ayuda durante la penuria que la de Dios, el Señor. Buscadle antes y Le pidáis por misericordia que os cuide, pero no dejéis pasar en vano a las advertencias.

Porque solo se os puede prestar atención si lo pedís. Aquel que se cree muy fuerte por sí mismo y que cree no necesitar la ayuda de Dios, su mente se lía mucho en la conciencia de su situación horrorosa. Pero el hombre débil, anheloso buscando a Dios, va a sobrevivir todo, porque Dios le va a transmitir fuerza. Por esto escuchad la voz divina: Aquel que presta atención a Mis palabras, no tiene que asustarse, porque Yo mismo estaré con él. Y aquel que guarda a Mi palabra, puede ver la destrucción de todo su alrededor, el mismo va a estar en medio de toda la perdida muy cuidado por Mi amor. Porque ante él los elementos van a frenar, la tormenta va a disminuir su fuerza, la tierra solo va a sacudirse poco y las vidas de aquellos que se unen con Él no corren peligro, es decir aquellos que no rechazan a Mi palabra por completo.

Y es la señal de la verdad de Mi palabra, que aquel está fuera del peligro que le deja hablar a Mi palabra, que solo cree un poco en esta de Mis intervenciones. Porque así, como me bajo a vosotros a través de la palabra a aquellos que Me quieren escuchar, voy a estar con vosotros a protegeros con Mi brazo fuerte ante todas las fuerzas destructoras de los elementos, los cuales solo cumplen a Mi voluntad y los ato donde viven Mis sometidos hijos terrestres. Aquel que Me reconoce en su corazón, cuyo espíritu voy a guiar hacia el conocimiento, y su voluntad que está cerca de Mi, determina su salvación. Me va a llamar en su penuria y entonces puedo estar con él. Y por esto no tened miedo, sino sólo creed .... No dejáis sin aviso a vuestro semejante, porque es el verdadero amor al semejante que le paséis el aviso importante de los sucesos aproximados, para que pueda buscarme igualmente en su pena para recibir a Mi ayuda. Yo solo quiero vuestra creencia en Mi, quiero que levantéis vuestras manos hacia Mi durante la miseria, y que me pidáis anteriormente por misericordia que reconozca vuestra voluntad.Y voy a dar orden a Mis ángeles de alejaros de penuria grave, porque solo hace falta la voluntad Mía y estáis protegidos por un muro protectora de seres que Me sirven en vuestro alrededor, y da igual si le tempestad rabia en vuestro alrededor y sobre vosotros, no os va a pasar ningún mal, porque Mi amor cuida de vosotros y Mi mano protectora os guia a traves de todos los peligros ....

amén

Traducido por Bea Gato

Servir en amor es el objetivo final .... Humildad .... Bienaventuranza ....

B.D. 1744 from 19 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La esencia cumple su propósito si decide servir: porque el servicio en el amor es el fin último de todo lo que ha surgido de Dios. Entonces el servicio ya no es un estado de humildad, sino que el amor ahora convierte el servicio en un estado de máxima felicidad. Todos los seres de luz necesitan el influjo del poder divino para poder ahora darles a los seres lo que les falta es inmensamente satisfactorio para los seres cuyo estado de perfección los hizo capaces de recibir y llevar el influjo divino y que, en su amor, solo quieren distribuir y así servir por su amor sobremanera grande.

Cada criatura a la que se les permite inundar con su poder de amor les es, por así decirlo, confiada para su felicidad y protección. Y cuidan con especial amor a los hijos de la Tierra que han expresado su deseo de recibir fuerza de Dios. Siempre están listos para éstos, no dejarán pasar ningún llamado, su voluntad de servir es interminable, quieren dar y ayudar constantemente a quienes necesitan ayuda.

Porque éste es el amor que quiere redimir, que quiere liberar algo que está atado, es decir, sirve al ser atado para que se libere del poder de su vencedor .... El amor no pregunta por recompensa ni por éxito, sólo está dispuesto a servir, es el servicio que demuestra la más profunda humildad en la Tierra, en la eternidad de indescriptible dulzura; no es un estado degradante, es una reverencia real que se inclina en profundo amor, elevando lo que yace en la Tierra y conduciéndolo a las alturas ....

Este servicio es igual a gobernar porque el amor profundo es la fuerza impulsora. Por tanto, en la Tierra el servicio en amor es el único camino hacia la perfección, aunque en la Tierra la humildad debe acompañarlo para poder vivir en la gracia de Dios. El hombre debe descender a las profundidades más profundas por su propia voluntad para alcanzar la altura más alta .... Pero todos los seres encontrarán el estado de servicio tanto menos humillante cuanto más avancen en su desarrollo superior, cuanto más el ser se forma al amor, cuanto más feliz es la conciencia de poder ayudar, porque reconoce tanto la necesidad del ser no redimido como también sabe de la indescriptible felicidad del ser que recibe la fuerza divina y se le permite seguir distribuyéndola ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La justa relación del ser humano a Dios ....

B.D. 1745 from 20 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La relación del ser humano a Dios a menudo adopta formas que Dios nunca podrá aprobar, y entonces la intervención divina es necesaria y, por tanto, también comprensible. Porque el ser humano sólo puede completar su viaje terrenal con éxito si reconoce a la Deidad Eterna como el Ser más elevado y perfecto y a sí mismo como criatura de Dios y ahora determina su actitud hacia Él, es decir, se ve a sí mismo dependiente de Él y ahora Le pide Su merced.

Entonces se establece la relación correcta, la relación del niño con el Padre, que siempre encuentra el camino hacia Él cuando desea Su ayuda en las necesidades espirituales y terrenales. Es increíblemente importante que el humano tenga esta actitud hacia Dios, porque sólo esto trae consigo la gracia de Dios, ya que un niño que pide nunca queda sin escuchar. Cada ser humano tiene derecho al amor y la bondad de Dios si lo desea como hijo Suyo, porque el amor de Dios quiere repartir, pero también quiere ser reconocido como Padre y Creador desde la eternidad, de lo contrario repartiría Sus dones indiscriminadamente, incluso allí donde Dios es rechazado o no reconocido como donante.

Donde se establece la relación correcta del niño al Padre, allí el niño también sentirá el poder y la fuerza del Padre y por lo tanto podrá estar completamente convencido de la Deidad, Que es omnipotente y sabia, porque Dios en Su gracia Se da a reconocer a quienes Lo aman y honran como su Padre. Él comprende todas las necesidades y preocupaciones de los seres humanos en la Tierra.

Dado que ningún ser puede madurar sin sufrimiento, la vida en la Tierra tampoco puede estar libre de ello, pero donde un ser humano levanta sus manos hacia el Padre como un niño, Dios está inmediatamente dispuesto a brindarle ayuda, porque un padre no deja a su hijo en momentos de necesidad, y Él satisface las peticiones de sus hijos cuanto más fervientemente claman a Él. Sin embargo, quien se aleja de Dios, quien nunca podrá llamarlo en un súplica infantil, que busca a Dios desde lejos, y nunca puede hablarle en un dialogo íntima, cuyo desarrollo superior también está cuestionado, porque es sólo en la relación más íntima el ser humano es capaz de lograr cosas increíbles.

E incluso si cree que está en su poder mejorar todo lo que la vida trae consigo para mejorarlo, en algún momento tendrá que pedir ayuda y bienaventurado aquel que entonces será capaz de establecer la relación correcta entre el hijo y el Padre, para que su oración no quede sin ser escuchada y él, en su fe débil pueda recibir de Dios el suministro de fuerza, que le hará ver claramente cuán pequeño es el hombre comparado con la Deidad Eterna y cómo debe acercarse a Ella con profunda humildad para permanecer en Su gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rareza de la obra del Espíritu en el ser humano ....

B.D. 1746 from 21 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Cuán rara vez el Espíritu de Dios puede expresarse en el ser humano depende del hecho de que sólo unos pocos humanos están completamente de acuerdo en sus puntos de vista en lo que respecta a Dios y Su gobierno y Su obra en la Tierra y en el más allá. El Espíritu de Dios siempre enseñará a los humanos lo mismo, porque Dios sólo da la verdad más pura y la distribuye donde se desea y se han cumplido los prerrequisitos que tienen como resultado la obra del Espíritu en el humano.

Pero como tal obra se reconoce rara vez, la voz fina dentro de uno mismo no es respetada y el Espíritu de Dios no puede expresarse, a pesar de que el humano es digno de recibir la sabiduría divina a través de su forma de vida. Su espíritu ciertamente se esfuerza hacia Dios pero no intenta de establecer una conexión directa con Él .... No desea escuchar la voz divina y por lo tanto no puede escucharla. E incluso cuando se le llama la atención sobre la obra evidente del Espíritu en el humano, lo interpreta como una presunción y atribuye la obra divina como la actividad de un poder hostil a Dios.

Y entonces la voluntad no está dispuesta y el hombre no puede ser forzado. En todo caso él mismo tiene que establecer la conexión con Dios, tiene que hacerse Suyo y entregarle su voluntad, entonces Dios Mismo le surgirá la idea de establecer la conexión. También le dará instrucciones mentales sobre lo que debe hacer para poder escuchar la voz divina sonando en su interior. Mientras el hombre entregue su voluntad a Dios, hará todo lo que Dios quiera .... Y si Dios quiere difundir la verdad pura, le transmitirá esta verdad pura.

Muy pocos humanos toman el camino directo hacia Dios, pero si quisieran hacerlo, sabrían claramente qué deben hacer para complacerle. Y aunque fuera algo completamente ajeno a ellos, lo harían sin asombro y sin dudarlo. Pero cuán raramente un niño terrenal ofrece sus servicios al Padre celestial y le pide una tarea en la Tierra y cuán raramente pueden ser llamados a emprender una tarea que requiere el libre albedrío del ser humano.

Y debido a que rara vez se le pide a Dios que transmita la verdad pura, Él sólo puede distribuirla muy poco. Pero cuando éste es el caso, siempre se puede encontrar la misma verdad y se puede probar claramente la obra del Espíritu divino. Tener a Dios Mismo como maestro tiene que producir la verdad más pura, y donde esta verdad no se da a conocer obviamente al mundo, allí llega mentalmente a aquellos humanos que aman a Dios, Le sirven y cumplen Sus mandamientos, y el divino Dador debe ser reconocido a través de la concordancia de los pensamientos.

Y esto tendrá como resultado que esta enseñanza pronto quedará establecida, que será difundida y que la obra divina será siempre y constantemente reconocida. Pero también resultará que los seres humanos que ya no busquen a Dios a lo lejos, sino que Lo busquen y Lo encuentren dentro de sí mismos. Y si el ser humano reconoce el obrar de las fuerzas del más allá y establece una conexión con ellas, es posible que el Espíritu de Dios se exprese y presentará todo al niño escuchando de tal manera que lo acepte de buen grado y esté dispuesto para servir a Dios por los siglos de los siglos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El secreto del Amor Eterno ....

B.D. 1747 from 22 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Comprender el secreto del Amor Eterno está más allá de la capacidad humana, por lo que nunca será posible para un ser humano imaginar a Dios como el Amor Mismo, porque para el creyente, Dios es una entidad, pero el amor es un sentimiento. Pero entidad y sensación son dos conceptos que ciertamente pueden pertenecer el uno al otro, donde uno puede significar el complemento del otro, pero es difícil pensar en ellos como la misma cosa .... Pero uno sólo puede imaginarse a Dios como Amor en la medida en que el Ser más elevado y perfecto también debe estar en el grado más elevado de amor y, en consecuencia, Dios y el Amor no pueden separarse el uno del otro.

Y esta explicación es la única que se puede dar a los humanos, pero no revela el secreto del Amor Eterno. Porque cualquier pensamiento más allá de esto es erróneo porque los pensamientos humanos son incapaces de comprender este milagro. Y debe bastarle a un ser humano imaginar el Amor divino como algo incomprensible que sólo puede entenderse con lo mismo, es decir, que sólo el ser humano que ama puede penetrar en un misterio y entonces aplica siempre su propio grado de amor como estándar, porque un “más” simplemente no es comprensible para él.

Sólo cuando haya logrado transformar su propio ser en amor le resultará más fácil imaginar a Dios como el Amor Mismo, pero como ser humano nunca lo comprenderá plenamente. Es capaz de imaginar a Dios como una entidad, aunque esta entidad no es comparable según los conceptos humanos, porque el humano se imagina una entidad siempre como algo corporal (forma), aunque no es visible para el ojo como tal. Pero el amor no puede tomar ninguna forma en su imaginación, y tan pronto como se le diera una forma, habría que abordarlo nuevamente como algo esencial.

Y por lo tanto, el intento de familiarizar a los humanos con este secreto es completamente inútil; sólo conduciría a pensamientos erróneos que podrían impedir que los humanos reconocieran la Deidad Eterna. El ser humano, en sus limitaciones mentales, probablemente podrá sondear todo lo que entra en contacto con la vida terrena, pero comprender las cosas espirituales requiere (en sí mismo) una actividad de amor. Entonces su ser también se desarrolla al amor y cuando el alma se separa del cuerpo, sólo se queda la esencia, que también es amor en sí mismo, y por lo tanto no puede verse como dos cosas diferentes, sino que sólo a través del amor puede convertirse en lo que es .... así la esencia y el amor vuelven a ser lo mismo.

(23.12.1940) Sin embargo, Quien es el Amor en Sí Mismo sólo puede imaginarse como una entidad porque para los humanos la posibilidad de comprender reside sólo en la esencia .... Aunque siente amor, aunque sea en la medida más pequeña, él no puede imaginarse a la Deidad Eterna algo que sólo encuentra expresión en la vida del sentimiento. Porque primero vería esto como perteneciente a la eternidad, pero no como la entidad misma.

El amor es un poder y Dios es poder, entonces Dios y el Amor tienen que ser lo mismo. Y nuevamente, Dios tiene que ser reconocido como una entidad, de lo contrario faltaría el concepto básico de la existencia de la Deidad Eterna. Sólo cuando el ser se haya acercado a la Deidad Eterna será posible fusionar ambos conceptos y entonces quedará completamente claro al ser lo que aún no puede comprender. Pero en la Tierra carece de capacidad porque sólo puede comprender lo que se puede combinar con las leyes terrenales, de lo contrario sigue siendo mal entendido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Punto de inflexión espiritual .... Confesión de Jesucristo ....

B.D. 1748 from 24 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

El mundo puede esperar un punto de inflexión extraordinariamente significativa porque el buen espiritual desciende a la Tierra y provoca una enorme revolución en el pensamiento a través de acontecimientos extraordinarios que corresponden a la voluntad de Dios. La batalla entre las diferentes escuelas de pensamiento tomará proporciones enormes, y esto resultará en una separación entre quienes luchan a favor o en contra de Dios.

No hay características especiales que preceden a este tiempo, simplemente se señalará con frecuencia a los humanos acerca de las cosas sobrenaturales, su los estimulará, por así decirlo, a pensar en ellas y, por lo tanto, se los incitará en cierto modo a tomar una posición acerca de cuestiones que se encuentran más allá de lo terrenal. Y ahora se unirá a tal o cual escuela de pensamiento y se convertirá en un luchador por sus puntos de vista.

Y así comienza un nuevo tiempo donde la claridad del espíritu por un lado y la más profunda oscuridad espiritual por el otro separarán a los humanos unos de otros .... un tiempo donde el esfuerzo espiritual de algunos será claramente perceptible en su actitud hacia el bien terrenal, que el ser humano de mentalidad mundana busca aumentar con todo su celo, pero esto es despreciado por quienes lo rodean. Y ahora la humanidad experimentará una transformación del pensamiento. El mundo espiritual se encarnará el los humanos que se dirigen a Dios, que podrán ver brillante y claramente y defender con plena convicción lo que este mundo espiritual les transmite.

Pero tendrán que luchar por la libertad espiritual. Quien esté por Dios será condenado al ostracismo y constantemente amenazado por que los impíos son mayoría y su poder es grande porque encuentros un gran apoyo en el poder gobernante. Y, sin embargo, el buen espiritual vencerá porque este poder es grande, porque el amor es su arma.

La nueva era debe traer progreso espiritual el alma debe obtener grandes beneficios de ella, la humanidad debe ser más accesible a la verdad y dejarse guiar más por el amor; una aspiración consciente hacia Dios debe caracterizar a los seres humanos que conceden a las fuerzas espirituales poder sobre sí mismos; un estado pacifico debe hacer felices a los humanos a pesar de la opresión externa y los obstáculos aparentes, porque estos humanos saben que están caminando correctamente y, por lo tanto, se sienten seguros bajo la protección divina y prestan menos atención a los hostilidades de los humanos. Son fuertes en la fe, confiados en la esperanza y poderosos en el amor.

E incluso aquellos que tienen dudas confían en esto, porque la fe profunda y viva es más convincente que muchas palabras. En un tiempo Jesús luchó por las almas en la Tierra, y entonces también comenzó una lucha espiritual; También entonces los humanos se enfrentaban a la decisión de confesarse a favor o en contra de Cristo. La cuestión también será decisiva esta vez. Ahora también el hombre tendrá que decidir si reconoce a Jesucristo y, por tanto, si se confiesa a Él ante el mundo entero o si Lo rechaza.

Y nuevamente la respuesta a esta pregunta determina su desarrollo superior. Porque sólo quien Lo confiesa beneficiará su alma de su vida terrenal. Y nuevamente la Palabra divina debe ser difundida, los discípulos celosos deben llevar una vez más el Evangelio a todo el mundo, y tiene que comenzar un trabajo inimaginable antes de que estos discípulos sean instruidos para que puedan enseñar correctamente según la voluntad divina.

Y estos ya son los señales de la nueva era venidera, que esta Enseñanza divina llegará a los seres humanos directamente desde arriba, que la Enseñanza de Cristo les será presentada nuevamente tan simple como lo fue en la Tierra en tiempos de Jesús, acompañada de milagros y acontecimientos extraordinarios, porque el tiempo venidero también traerá milagros de los cuales la voluntad divina hablará claramente, pero estos milagros sólo serán explicables para aquellos que ya han experimentado la obra del Espíritu divino y que por tanto se unen cada vez más estrechamente a Jesucristo y Le confiesan ante todo el mundo entero ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La penuria del alma se basa en el sufrimiento .... “Padre, hágase tu voluntad ....”

B.D. 1749 from 25 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La confianza ilimitada en el guión divino os hace fácil el camino por la tierra, porque lo aguantáis todo con una cierta indiferencia, si pensáis que fue determinado por Dios y no de otra manera por sus cuidados exorbitantes por vuestro alma. Todo lo que la vida os hace aguantar es necesario para la maduración de vuestro alma, y os va a apretar aún más fuerte más es necesario para vosotros. Intentad a formaros según la voluntad divina, y el sufrimiento va a disminuir cada vez más y al final se quitará del total. Practicad el amor con apacibilidad y paciencia, practicad misericordia y la tranquilidad y rogad a Dios por fuerza y vais a superar todo con ligereza, vais a ser la bendición para vuestros alrededores, porque os seguirá intentando hacer lo mismo .... Y vuestra vida terrestre va a ser mucho más ligera, habéis salido como ganadores en la lucha contra el mal y os habéis acercado a Dios a través de los ruegos por fuerza. En cuanto querais llegar a Dios, tenéis que entregaros ilimitadamente, tenéis que rezar siempre “Padre, hágase tu voluntad ....” Con esto comprobaís vuestra confianza en Su guión, Le sacrificais vuestra voluntad, os someteis devotamente a Su voluntad y Le reconocéis como vuestro padre, y entonces os habéis convertido de lo que Dios está satisfecho .... paciente, amable, devoto, lleno de paz, estáis practicando el amor en cuanto os acercáis con misericordia a vuestros semejantes para intentar animarles llevar una vida igual. Por esto, no os quejeis en cuanto venga sufrimiento sobre vosotros, cargadlo todo con paciencia y sabed que necesitáis este sufrimiento todavía que vuestro alma está bajo presión y que Dios quiere estar a vuestro lado con Su amor para liberarla de la funda que aprieta todavía .... El alma lucha todavía por su libertad, está atada de un poder que no la quiere dejar libre. La propia voluntad está todavía demasiado débil y para fortalecer a su voluntad tiene que pedir la fuerza de Dios para lograrlo. Si no lo hace por su propia voluntad, Dios tiene que intentar llevarla a pedir por Su ayuda a través del sufrimiento .... Y a menudo dura mucho tiempo hasta que el alma encuentre el camino hacia Dios y mientras tanto tiene que atormentarse y aguantar un estado de presión. Y sería tan fácil liberarse, pero a menudo cede al empuje del adversario y rebela contra su propio destino, gruñe y se queja y por esto no puede ser liberado del sufrimiento .... Esto es vuestro fallo que no reconocéis el amor de Dios y le estáis agradecidos que os quiere llevar hacia lo alto .... En cuanto creáis en Su amor os será fácil confiar en Él, y cada día, aunque sea muy penoso, para vuestro alma conlleva una bendición y ayuda en el ascenso de la maduración espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

Estableciendo conexiones espirituales en la Tierra .... Ayuda de seres del más allá ....

B.D. 1750 from 25 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La actividad de los habitantes del mundo espiritual es inimaginablemente activa, y cumplen su tarea con una dedicación y perseverancia que les trae el éxito. Una y otra vez se acercan a los humanos confiados a su cuidado e intentan que hagan preguntas para poder transmitirles mentalmente la respuesta, por lo que es de gran importancia que los humanos aprovechen todas las oportunidades para intercambiar opiniones. Por sólo ahora los seres espirituales pueden entrar en acción, dando las preguntas y respuestas a los humanos de tal manera, es decir, susurrándoselos mentalmente, que surjan problemas cada vez más profundos y así pueda comenzar la enseñanza de los amigos del más allá.

Un intercambio de ideas de este tipo puede ser increíblemente exitoso porque también estimula la reflexión posterior y las enseñanzas intelectuales ahora pueden continuar correspondiente al deseo de aclaración. Y por lo tanto, esos seres espirituales acogen con gran alegría que la voluntad de un ser humano siempre establezca nuevas conexiones espirituales, porque todos los esfuerzos en este mundo son reconocidos e inmediatamente utilizados en el más allá, y ahora sólo depende de la voluntad de los humanos en qué medida estos son ahora accesibles a las instrucciones.

Constantemente se tejen hilos desde el más allá hasta la Tierra, y si un niño terrenal ayuda a establecer tales conexiones, la tarea de los seres del más allá se hace mucho más fácil, porque hay que abrir un poco la puerta del corazón y esto es el caso cuando surge una pregunta que mueve la mente humana y espera la respuesta. Entonces el corazón escucha la voz dentro de sí mismo, entonces el ser del más allá puede expresarse y esperar ser escuchado.

Si un ser humano aprovecha cada oportunidad para dirigir a sus semejantes hacia los problemas espirituales, ayuda a abrir la puerta del corazón, por así decirlo, y despeja el camino para que esos seres espirituales lleguen a lo más íntimo de su corazón. Esta ayuda es extremadamente significada, ya que puede ser el primer motivo para una transformación completa del pensamiento .... A partir de ahora el hombre puede permanecer en la conexión más íntimo con los seres del más allá y recibir un amplio conocimiento a través de ellos, si la voluntad del hombre consiste en permanecer en la verdad y, por lo tanto, escuchar los susurros de aquellos seres que ahora cumplen su tarea con la más abnegada devoción .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Imperfección .... Libre albedrío .... Justicia ....

B.D. 1751 from 26 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

En la vida terrenal sólo es importante aquello que contribuye a la salvación del alma. La oración pidiendo por fuerza para hace esto siempre será respondida. El amor de Dios busca presentaros a vosotros, los humanos, la angustia de vuestra alma, dejando que vuestro cuerpo sienta angustias y preocupaciones terrenales. Pero su sufrimiento es mínimo en relación con el tormento de un alma no redimida y nuevamente el estado tortuoso es deseado por el alma misma, es decir, el ser mismo lo ha provocado y también debe superarlo. Ningún ser puede hacer esto por otro, sólo ayudarlo a través del amor.

Esto es lo que la gente no quiere entender, que Dios no es el autor del tormento y del sufrimiento, sine el ser mismo, pero que Dios no puede acabar arbitrariamente con el estado de sufrimiento a pesar de su excesivo amor, porque entonces quedaría algo inmaduro, que en la eternidad en la felicidad no tendría derecho a vivir. Para poder permanecer en la cercanía de Dios, el ser debe ser perfecto, y su libre albedrío debe haber superado todo lo imperfecto ....

Pero la imperfección pero era propia culpa, ya que el libre albedrío se dirigió a aquel que era el oponente de lo perfecto. Para llegar ser perfecto, el ser tiene que dirigir su libre albedrío hacia la perfección. Si no lo hace, su destino no puede ser más que un estado doloroso, porque entonces está alejado de Dios, y esto significa sufrimiento ny tormento para el ser. Dios es misericordioso, bondadoso y amoroso, pero también justo. En Su misericordia, bondad y amor, Él puede abrir todas las posibilidades para que el ser se desarrolle hacia la perfección, pero no puede evitar la justicia evitando al ser el sufrimiento y dándole la gloria eterna en un estado imperfecto. Pero tampoco puede permitir que el ser se vuelva perfecto sin su voluntad, ya que no se puede pensar en la perfección sin el libre albedrío.

Cada estado de sufrimiento, ya sea en la Tierra o en el más allá, es sólo un efecto secundario de la imperfección, porque al mismo tiempo debe ser el medio para remediarla. Si la oración humana se aplica ahora al estado de madurez del alma, entonces el ser humano recibirá una fuerza inconmensurable y le será fácil incluso superar el sufrimiento terrenal, porque entonces habrá captado su significado y propósito.

Por eso, no pensad tanto en lo que al cuerpo le parece insoportable, recordad que el alma tiene que sufrir mucho más por su estado de falta de libertad, y tratad de ayudarla pidiendo la fuerza a Dios en la oración para poder ayudarla, es decir, que hagáis todo lo posible para ennoblecer vuestro ser, que seáis activos en el amor incluso en la necesidad y el sufrimiento, que así aflojéis las cadenas que rodean el alma, para que las cadenas del cuerpo, el sufrimiento ahora puedan ser aflojados y se os concede la paz interior y exteriormente. Porque Dios no os envía sufrimiento para esclavizaros, sino para liberaros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad de la obra divina .... Veracidad ....

B.D. 1752 from 26 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Los seres humanos necesitan mediadores entre ellos y Dios porque ellos mismos no se ponen en contacto con Él, Pero Dios en Su amor no quiere dejarlos sin apoyo. Y esa es la razón por la que se permita una conexión directa del más allá a la Tierra en una forma que debería eliminar cualquier duda acerca de la obra divina. Por tanto, la primera justificación se ha de buscar en la difícil situación de la humanidad, pero además la verdad está muy poco representada en la Tierra y sólo es posible traerla a la Tierra de esta manera.

La Enseñanza de Cristo ha sufrido cambios a lo largo del tiempo debido a la influencia humana y, por lo tanto, debe devolverse a la humanidad tal como era originalmente. Y así se ve en esto ya la necesidad de la obra divina. Porque Dios, como Verdad Eterna, no puede tolerar que se difunda como verdad pura algo que ya no le corresponde. Entonces, los seres conocedores deben transmitir la verdad a la Tierra y buscar una persona dispuesta que actúe como mediador y acepte dones espirituales para poder transmitirlas.

El deseo consciente de servir a Dios le permite ahora realizar una función extraordinaria .... escuchar con oído espiritual y recoger los resultados para luego poder utilizarlos como bienes espirituales. Así surge algo puramente espiritual en forma terrena, la sabiduría eterna es transmitida a la Tierra a través del amor divino y así la oscuridad espiritual será desterrada y el estado espiritual de la humanidad se ilumina.

Y, sin embargo, la mayoría de los humanos lo ignoran, simplemente porque no quieren reconocer una manifestación tan obvia de Dios. A menos que alguien con plena convicción proclame la obra de Dios como una experiencia espiritual, difícilmente encontrará seguidores creyentes entre los humanos. Por eso Dios dota de gran fuerza a aquellos y les permite lograr cosas extraordinarias y quiere volver la fe de los seres humanos hacia Él. Y así Dios da a los hombres la verdad y gran poder a quienes la proclaman. Les permite reconocer cuándo es la voluntad de Dios usar este poder, y luego Dios Mismo obra a través de estos humanos y guía la atención hacia del don divino ofrecido desde arriba.

Y ahora se mostrará que la Palabra y la obra concuerdan, que todo lo que se anuncia mediante la verdad divina puede moldear a los humanos de tal manera que ellos mismos se conviertan en portadores del poder divino y, por lo tanto, también puedan obrar a través de este poder, y que en consecuencia el humano todo lo consigue cuando acepta la Palabra divina que le ha sido dada y la sigue, ya que en ella reside el mismo poder. Entonces la Palabra divina será aceptada por muchos, porque se les dará prueba de que la Palabra de Dios es verdad en sí misma.

Pero la voluntad del niño terrenal tiene que preceder; debe estar dispuesto a creer y, por así decirlo, demostrar su voluntad de hacer lo que le exige la palabra divina. Entonces siente el poder de la Palabra en sí mismo a medida que su deseo por ella crece cada vez más; y la voluntad de servir al Señor también lo hace capaz de trabajar para Él. Y así dios demuestra a la humanidad la veracidad de lo que llega a los hombres desde arriba como verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“La venganza es mía ....”

B.D. 1753 from 27 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Practicar represalia no es bueno ante Dios, porque entonces el hombre comparte la culpa porque cedió a un deseo malo dentro de sí y ahora ya no es puro en su corazón. cada sentimiento de desamor es un obstáculo para alcanzar las alturas, pero la lucha interior contra ello es un progreso. Tan pronto como un ser humano se vuelve hostil hacia sus semejantes y busca venganza, se entrega al poder del mal y ahora debe cumplir su voluntad, que siempre apunta a aumentar la crueldad.

Y con ellos su estado del alma está en peligro, porque una vez que ha cedido al deseo del oponente, le resulta difícil practicar el amor, porque el pensamiento de venganza envenena su sentimiento. Lo que su prójimo le ha hecho es mucho menos de lo que ahora se está haciendo a sí mismo, porque la injusticia de su prójimo fue dañarlo físicamente, pero él daña su propia alma y la pone nuevos grilletes con cada acto de desamor.

No obtiene de ello más beneficio que el sentimiento de venganza satisfecha y, por lo tanto, se entrega al poder del oponente y ahora será extremadamente difícil encontrar el camino de regreso a la actividad amorosa, y sólo puede ser posible si reconoce su error y se arrepiente. Pero el ser humano vengativo se alegra de su acción y está lejos de arrepentirse. El hombre debe devolver el mal con el bien, entonces debilita el poder del mal, adquiere amor y se libera a sí mismo y también a su oponente de la influencia de la violencia maligna, porque el oponente percibe esto como un acto de caridad, siempre que no sea completamente terco y se arrepiento de su acción.

Pero la retribución es el oficio de Dios.. Y Dios es justo, y verdaderamente practica la retribución según el mérito. Él mira el corazón del hombre y nada le queda oculto. Y Su voluntad consiste en mejorar a los seres humanos y hacerles reconocer su injustica, así como bendice a quienes soportan pacientemente la injusticia del prójimo sin rebelarse ni buscar venganza. “Mía es la venganza”, dice el Señor ....Con ello anuncia Su voluntad de dejarle a Él el oficio de vengador, para que no hagáis ningún daño a vuestra alma, que es mucho mayor, que vuestro prójimo jamás os puede causar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La revelación de Dios es una gracia extraordinaria ....

B.D. 1754 from 28 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Daros cuenta de la gracia extraordinaria que el Señor Mismo Se inclina hacia vosotros y os enseña Su sabiduría, por eso debéis cantarle honor y alabanza y agradecerle sin cesar. Sin embargo, nunca podréis valorar plenamente esta gracia, porque no sabéis cuán inconmensurablemente alto está Él sobre vosotros hijos de la Tierra, qué abundancia de amor Lo motiva a cuidar de unas criaturas que son diminutas frente a Él.

Y es por eso que aceptáis esta gran gracia con tanta calma y muchas veces no la apreciáis según el amor y a menudo es sólo una emoción momentánea, cuando el mayor deleite debería hacer estremecer a una persona. Pero Dios permite constantemente que esta gracia llegue a las personas para darles la oportunidad de elevarse y reducir la gran distancia entre los seres y Él Mismo. Por tanto, Él da Su Palabra a los hombres en la Tierra, les hace hacerse oyentes, les acerca a un conocimiento que no es de este mundo ....

Él les abre un área a la que no se puede entrar terrenalmente (físicamente), es decir, no habrá ningún maestro en la Tierra que pueda dar información completa al respecto, a menos que haya obtenido previamente este conocimiento de la misma fuente divina. Y cuanto más desee el hombre este conocimiento, más rico será considerado y más se le permitirá recibir. Pero esta gracia es tan inconmensurable que es comprensible que deba bendecir a la humanidad. Dios nunca ofrecerá nada al mundo que puede perder valor o que alguna vez pueda considerarse menos apto para su propósito.

Lo que es de Dios también debe probar su eficacia en el tiempo y la eternidad. Su palabra no podrá ser debilitada por los hombres, por mucho que pasen los tiempos. El hecho de que Dios Mismo Se encarne nuevamente en los hijos de la Tierra que voluntariamente le sirven es tan poderoso que vosotros, los humanos, no podéis comprenderlo .... El hecho de que Él amorosamente se incline hacia ellos y les muestre el camino más viable hacia las alturas, es una obra de extrema misericordia, porque al hacerlo hace más de lo que los seres merecen.

Rn Su amor Él pasa por alto la voluntad apóstata del hombre y sólo ve su debilidad. Y así viene a ellos con un medio eficaz, les dice lo que está mal y les aconseja lo que deben hacer .... Transmite una fuerza extraordinaria a aquellos que no Le son completamente hostiles .... El distribuye gracia divina a quienes la piden de Él de corazón. Él Se revela a ellos, Se da a conocer, Él está cerca de la Tierra, y quien quiera establecer un vínculo con Él recibirá también pruebas de Su proximidad, de Su poder y de Su amor ....

Porque quiere ser reconocido por ellos, quiere ser deseado por ellos, y entonces también quiere distribuir según este deseo .... Quiere acortar el camino terrenal de los seres, porque una vez que hayan encontrado al Señor, ya no necesitan la carga física de la Tierra y, por lo tanto, pueden decidir sobre su vida terrenal, siempre que correspondan por su propia voluntad a la voluntad divina y vivan de una manera que agrade a Dios ....

Y eso es lo que el Señor pretende con esta gran gracia, que los humanos para llegar a ser dignos de ellos se esfuercen en vivir su vida según la Palabra divina, para entonces recompensarlos con dones verdaderamente divinos .... que Él les puede dar el conocimiento de Su amor, Su sabiduría y Su omnipotencia y esto significa luz y fuerza para los humanos, para que la condición del ser aún en la Tierra se vuelva más libre y por tanto avance hacia la redención ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha del mal contra el bien .... Inutilidad de los bienes ....

B.D. 1755 from 29 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Debéis estar agradecidos al Señor por todo, porque todo demuestra Su amor. Lo que sea que os traiga cada día, está determinado por Dios y siempre para vuestro bien, aunque os parezca incomprensible. Porque el Espíritu desde la eternidad dirige y guía todo, y Su guía es verdaderamente sabia y amorosa por encima de todo. Y nada es sin significado y propósito. Y es por eso que confiad en la guía divina y buscad siempre reconocer el amor divino obrando en vosotros en cada emergencia terrenal, y cada día será una bendición para vosotros ....

Mientras el ser humano resista la buena influencia espiritual, su naturaleza será inestable y deprimida, gruñona e insatisfecha o indiferente, descuidada, buscadora de placeres y concentrada en los placeres terrenales. Como no hace nada para luchar contra ello deja su voluntad a la obra de las bajas fuerzas espirituales, que ahora hacen todo lo posible para mantenerlo alejado de la influencia de las fuerzas buenas. Y es por eso que es muy difícil acercar el conocimiento espiritual a esos seres humanos. Lo que ahora demuestra es la voluntad de esos seres malvados que dominan completamente al ser humano, y así el mal en el ser humano lucha contra el bien, que quiere ayudarlo.

Y esta lucha espiritual se manifiesta en una gran insatisfacción interior. El hombre es muy consciente de que el estado en que se encuentra no es perfecto y, sin embargo, su voluntad es demasiado débil para remediarlo mientras lo deja en manos del poder contrario. Y la lucha continuará hasta que se haya entregado por completo a uno u otro poder.

Entregarse a las buenas fuerzas espirituales pronto le traerá paz interior, y el resultado será un esfuerzo consciente hacia Dios .... Pero entregarse completamente a las fuerzas malas también le traerá una vida placentera, pero sólo en el sentido terrenal, porque ahora este poder maligno ahora cumple cada deseo del hombre para mantenerle alejado de los pensamientos espirituales, el adversario le concede el cumplimiento de los deseos terrenales y así lo ata a sí mismo con fuertes lazos.

La lucha por tales almas es extremadamente difícil y sólo puede tener éxito si los seres buenos logran encender en ellas una aversión a lo que tanto desean .... y si entonces el humano comienza a pensar en el valor o sin valor de lo que poseen, entonces existe nuevamente una oportunidad de influir en él, y la lucha de lo espiritual puro y lo impuro comienza de nuevo.

Sin embargo, los seres humanos sólo aprenden a reconocer el sin valor de las posesiones cuando vean cuán rápidamente pueden desaparecer .... Y es por eso que Dios Mismo interviene a menudo cuando el adversario ha tenido éxito en sus intrigas y ha materializado completamente la mente humana .... Entonces Dios pone Su voluntad en contra y deja caer en la destrucción lo que mantiene cautivo el corazón humano. Se apodera de los humanos de diversas maneras, dirigiendo las fuerzas de la naturaleza para que obedezcan Su voluntad o la obra del mismo Satanás, que impulsa a los humanos a destruir las obras de la creación, se convierta en una bendición para el ser humano individual, si .... el ser humano ve el sufrimiento que ahora le afecta como un destino divino y se somete a Él, así ahora también comienza a reconocer el sin valor de los bienes terrenales ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sirviendo en amor .... Transmisión de luz .... Sol – Portador de luz ....

B.D. 1756 from 29 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Todo en el universo sirve al ser para su desarrollo superior, pero lo que ha alcanzado el grado de madurez es completamente independiente de cualquier obra de creación. Toda obra de creación tiene como finalidad llevar a la perfección todas las cosas espirituales imperfectas, es decir, presentarles tareas cuyo cumplimiento significa un progreso espiritual. Y estas tareas siempre se entenderán un servicio en amor.

Pero ahora las obras de la creación son de diferentes clases, y las respectivas tareas también tienen que ser diferentes, es decir, el ser tendrá que realizar la actividad que le aporta un progreso espiritual. Y por eso las diversas obras de la creación difieren completamente entre sí tanto en su diseño como en sus condiciones de vida, pero siempre se adaptan al grado de madurez de los seres que las habitan.

Cuanto más dispuesto esté el ser a someterse a la voluntad de Dios en la actividad de servicio, mayores tareas le asignan y más pronto se le permite permanecer en aquellas creaciones donde un alto nivel hace que su estadía sea hermosa y dichosa. Porque el servicio consciente en el amor significará también caminar en la luz y esto siempre desencadenará un estado de felicidad. Pero servir en amor consiste en que el ser quiera seguir transmitiendo la plenitud de luz .... Pero la luz es conocimiento .... así el ser que camina en esferas de luz transmite su conocimiento a los seres aún ignorantes y así, irradia con su luz a los seres que carecen de luz.

Así que las creaciones que dan luz siempre deben tener una cierta conexión con las creaciones sin luz .... las creaciones sin luz deben depender de aquellos que irradian luz, y en este sentido los seres de una obra de creación sirven a los de la otra. El proceso de transmisión de luz es en realidad una transferencia de conocimiento, que aparece externamente a través de la emisión de luz y luminosidad a obras de creación que carecen de luz. La irradiación de luz es una actividad constante de los seres luminosos, ya que envían la luz en forma de pensamientos a los seres aún ignorantes, por lo que cada pensamiento es luz y poder, pero no necesita ser aceptado por el ser que necesita la luz, porque entonces la transmisión de luz no se puede realizar y el estado de oscuridad continua.

Los seres de tales obras de creación, a quienes la luz no llega porque no la desean, están todavía muy lejos de Dios, sus conocimiento es poco y su voluntad hacia Dios es muy débil, y los seres que ya habitan en la luz no tienen poder para obligarlos a aceptar la luz. Entonces irradian con su abundancia de luz principalmente sobre aquellas obras de la creación cuyos habitantes se vuelven hacia la luz, que anhelan la sabiduría de Dios y que, por tanto, se dejan instruir voluntariamente y, por tanto, aceptan la luz en forma de conocimiento espiritual.

La actividad docente de tales seres, que habitan en creaciones luminosas, es en cierta medida también la explicación de la radiación luminosa de tales estrellas .... Un cuerpo luminoso, un sol, siempre brillará sobre innumerables creaciones no luminosas, y esto es una actividad de amor de los seres del más allá que ya se encuentran en un alta grado de madurez y que quieren devolver la luz que reciben constantemente a los seres que aún caminan en la oscuridad, que por tanto habitan en creaciones que corresponden al estado espiritual, es decir, que todavía están muy lejos de ser portadores de luz, sino que todavía reciben luz y luminosidad de otras obras de la creación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamientos poder espiritual ....

B.D. 1757 from 30 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

El ser humano que ha alcanzado entendimiento ya no considera su ideario como adquirido por él mismo, es decir, como originado por él mismo, sino como lo que realmente es .... como la emanación de los seres espirituales que quieren transmitir sus conocimientos al ser humano e intentan impartirlos hasta que éste se los apropia como conocimiento mental. Todo pensamiento es, pues, fuerza espiritual, es decir, algo espiritual que se ha abierto camino desde el reino del más allá hasta la tierra para ser recibido por la mente del ser humano y llegar ahora a su conciencia. En consecuencia, el pensamiento del ser humano debe corresponder al espíritu del ser que se apodera del ser humano o al que el ser humano se entrega. La emanación de fuerza de los seres espirituales es enorme, pero tanto los seres buenos como los malos tienen la misma intención de enviar estas emanaciones a la tierra, y esta emanación siempre será recibida por los seres terrestres afines. Así, cada ser humano recibirá las transmisiones mentales que corresponden a su naturaleza .... siempre se repartirá lo que se desea, y así la verdad se ofrecerá donde el ser humano esté hambriento de verdad, pero la mentira se ofrecerá donde la mentira se encuentre igualmente a gusto. Por lo tanto, el ideario del ser humano será del tipo que el propio ser humano quiera, ya que también será considerado por los seres espirituales según su voluntad. El ser humano no puede producir nada por sí mismo, es completamente incapaz de dejar que los pensamientos surjan de su interior, precisamente porque los pensamientos son fuerza espiritual, pero esta fuerza tiene que serle dada primero desde el reino espiritual. Sólo el hombre ignorante se cree el autor de sus pensamientos. Sólo repite la opinión de los que son del mundo, de que el pensamiento es una mera función de ciertos órganos y que se produce con total independencia de la influencia externa, que por lo tanto el ser humano nutre todos sus pensamientos por sí mismo y que ninguna influencia directa o indirecta subyace a su pensamiento .... que por lo tanto los pensamientos buenos o malos, profundos o superficiales tienen siempre su origen en el propio ser humano y son por lo tanto su propio mérito. Con esto niega el poder espiritual, porque no lo reconoce en absoluto. Y, por lo tanto, esas personas no se convencen fácilmente de la verdad si se les transmite por medios mentales, porque todavía no comprenden realmente el proceso del pensamiento y, por lo tanto, tampoco pueden creerlo. La esencia real del pensamiento sigue siendo algo incomprensible para ellos y también lo seguirá siendo hasta que reconozcan su propia insuficiencia cuando se trata de resolver problemas profundos .... cuando el tren del pensamiento falla, al tratar el ser humano de encontrar por si mismo una explicación definitiva. Sólo cuando se dirija a los seres espirituales, confiando y deseando la verdad, y les pida aclaraciones, experimentará por sí mismo cómo la fuerza espiritual fluye hacia él en forma de pensamientos, y se dará cuenta de que él no puede ser el originador de tales pensamientos, sino que algo espiritual le es impartido por los seres espirituales desde el reino del más allá ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Dirección de pensamiento terrenal y espiritual ....

B.D. 1758 from 31 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Todo pensamiento que se dirige a lo espiritual es un desbordamiento de la divina corriente de fuerza sobre el ser humano, la cual es guiada por innumerables seres espiritualmente maduros y alimentados por ellos al ser humano. Es además una obra espiritual en la medida en que los seres en el más allá cumplen con su actividad amorosa transmitiendo luz y conocimiento, por lo que se esfuerzan por comunicar al hombre todavía ignorante en forma de pensamientos lo que ellos mismos poseen en abundancia, pero de lo que aún carece el hombre.

Estas corrientes de fuerza no llegan a las personas arbitrariamente, sino que siempre es el resultado de la voluntad humana de recibirlas, es decir .... la voluntad humana forma la dirección de pensamiento, por lo tanto puede desear el conocimiento espiritual, pero también solo ajustarse a cuestiones terrenales, y en consecuencia , el ser humano será considerado por la fuerza espiritual o se dará a sí mismo la respuesta deseada.

El auto pensar es simplemente un función de los órganos destinados a este fin, es un haciendo uso de la fuerza vital que va a cada persona, que puede usar como le plazca, que simplemente no le trae ningún beneficio si la usa por cosas sin valor para la eternidad. Si ahora usa la fuerza para aumentar la riqueza de su alma, es decir, para obtener información sobre su vida espiritual, su destino y su tarea en la vida, entonces ahora interviene la fuerza espiritual, y ahora se le imparten estas corrientes de fuerza, que él mismo tenía que estar activo para recibirlas a través de su voluntad.

Pero entonces el éxito es inimaginable, porque el ser humano es como arrastrado a ese mundo. Si cede a esos pensamientos, también está en el ámbito de lo espiritual él mismo; sus pensamientos están muy alejados de lo terrenal porque vuelven a donde comenzaron. Al hombre de mente terrenal nunca se le dará esta fuerza porque esto significaría hacerle saber en contra de su voluntad .... El poder de Dios es sinónimo de luz y conocimiento. Quien los reciba también debe aumentar en conocimiento. Pero si el conocimiento fuera impartido al hombre en contra de su voluntad, no sería capaz de captarlo, y por eso también se explica que incluso la Palabra recibida de lo alto, que da al hombre información sobre cualquier cuestión permanece incomprensible para el hombre que no desea el conocimiento, y por lo tanto también es rechazada porque solo le llega como una mera palabra, pero no como una revelación divina, y él solo escucha esta palabra con el oído, pero no con el corazón.

Entonces su tren de pensamiento solo se dirige hacia las cosas terrenales. Por lo tanto, es puramente intelectualmente activo, es decir, solo la fuerza que le fue dado para existir, para vivir, actúa en él, pero que no es suficiente para captar la sabiduría divina. Para comprender esta, debe ponerse en contacto con las fuerzas espirituales, consciente o inconscientemente .... Debe pedirles su ayuda o querer que se le abran otras, es decir, áreas espirituales .... Esta voluntad es una petición inconsciente de poder espiritual, y le será concedida por sus pensamientos tomando ahora la dirección que conduce a la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Catástrofe mundial ....

B.D. 1759 from 31 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

Una catástrofe natural transcendental sustituirá los horrores de la guerra, y la humanidad tendrá que aguantar cosas mucho más difíciles que ésta ha provocado hasta ahora. Y esto está determinado desde la eternidad por la salvación de innumerables almas. Cuanto más se aleja la humanidad de Dios, más cerca está este acontecimiento, y sólo la paciencia infinita y la longanimidad de Dios otorga todavía un periodo de gracia en el que el sufrimiento indescriptible oprimirá a las personas, para encaminarlas hacia Dios antes del acontecimiento, para que Él todavía pueda darles ayuda.

Y durante este tiempo todo el infierno se desatará en la tierra y una miseria inimaginable afectará a la gente y no habrá fin a los lamentos porque las fuerzas del inframundo envenenan el pensamiento de la gente de tal manera que se enfurecen y actúan sin piedad unos contra otros. Y Dios el Señor ve el comportamiento de la humanidad y lo aborrece .... Y ordena detenerse de una manera que claramente deja reconocer Su voluntad al que quiera reconocerla.

Él mandará sobre los hombres lo mismo que se infligen unos a otros, y ya no dependerá de la voluntad humana determinar el fin de lo que ahora aterroriza al mundo. Tendrá que aceptarlo y no podrá evitarlo, y sobre la tierra vendrá una necesidad que la gente encontrará insoportable. Y, sin embargo, tendrá que soportarlo, sentirá claramente la mano de Dios y no podrá rebelarse, y solo la sumisión a su destino podrá hacerlo más fácil ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Genialidad .... Arrogancia ....

B.D. 1760 from 1 de enero 1941, taken from Book No. 27

La genialidad del hombre también es un cierto peligro para él, porque le sacrifica su vida interior. La certeza de estar en un nivel superior a menudo puede tener efectos devastadores, porque el ser humano es arrogante y cree que es superior a sus semejantes en conocimiento y juicio en todos los aspectos. Pero la arrogancia es el obstáculo para reconocer la verdad. La verdad solo encuentra entrada donde la humildad del corazón adorna al ser humano porque la gracia divina fluye hacia él.

Sin embargo, donde se ha formado la opinión de que las capacidades terrenales visibles también juegan un papel en el reconocimiento de la verdad, allí hay una cierta importancia personal reconocible y, por lo tanto, también una falta de poder cognitivo. Las tendencias antirreligiosas promueven el abandono de toda creencia en lo que se ha convertido en propiedad común a través de la tradición. Por eso muchas veces se renuncia sin vacilación a lo que es de origen divino .... la enseñanza en un Dios de amor, omnipotencia y sabiduría ....

Y la actitud actual del hombre se justifica objetivamente de la manera más convincente, pero siempre partiendo de la visión errónea de que la muerte termina con la muerte corporal. Y el edificio que ahora se ha erigido, por lo tanto, carecerá de los cimientos y, por lo tanto, no resistirá una avalancha de evidencia de una persona profundamente religiosa .... sin embargo, esta evidencia se rechaza con la misma obstinación para no exponer la estructura autoconstruida al peligro de derrumbarse.

Si la mente humana altamente desarrollada no se inclina humildemente ante la Deidad insondable, sólo creará nociones erróneas y con estas nociones fortalecerá la arrogancia, y el resultado será un estado mental deplorable. A tal persona sólo se le puede hacer reconocer su debilidad e insignificancia a través del sufrimiento. Se le debe mostrar que la agudeza mental y capacidad de juicio son insuficientes, en cuanto estos no son un antídoto para él para que elimine su propia impotencia cuando Dios Mismo Se expresa a través de las fuerzas de la naturaleza.

Entonces cada persona vuelve pequeña, no importa qué talento, qué conocimiento intelectual llame suyo. En una emergencia terrenal, que prueba su propia impotencia, sólo la relación interior, la actitud hacia Dios, es importante, y esto determina su vida futura en la tierra y también espiritualmente. Todas las demás cualidades del ser humano, que sólo han de evaluarse puramente terrenales, no salen a la luz, y toda opinión preconcebida flaqueará, porque no se levanta ante la catástrofe que supera toda imaginación humana, que Dios manda para precisamente dar a esas personas para darles la oportunidad de llegar al pensamiento correcto .... a creer en Él .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol espiritual .... Palabra de Dios ....

B.D. 1761 from 1 de enero 1941, taken from Book No. 27

Cuando el amor del Señor se expresa visiblemente en tiempos de esclavitud espiritual y Él desciende a la tierra en la Palabra, esto significa que el sol espiritual se abre paso entre las nubes oscuras .... El Amor Mismo de Dios es el sol que ilumina el día brillantemente, porque el amor de Dios quiere vencer las tinieblas del espíritu, quiere que quien desee camine a la luz del sol espiritual. Este sol lo ilumina todo, no tolera la oscuridad, no tolera la sombra, irradia una luz brillante por todas partes y es tan sumamente benéfico para el caminante de la tierra, que antes buscaba laboriosamente su camino en la oscuridad de la noche.

La luz es vida, la oscuridad es muerte .... la luz es atención, la oscuridad es sueño .... En la luz brillante del sol todo cobrará vida lo que antes dormía en la oscuridad. Y para toda esencia, la luz del sol significa anhelo cumplido. Porque en la oscuridad sufre y anhela la luz. Y Quien es la Luz en Sí Misma, rompe las tinieblas, y toma el camino a la tierra; Él busca un recipiente que es adecuado para recibir la luz y allí mismo enciende una llama que debe brillar a lo largo y ancho para la bendición de la humanidad ....

La sabiduría divina irradia sobre la tierra como un sol y vivifica con su claror lo que antes yacía en un profundo en un sueño ligero .... ¡Cuán indeciblemente misericordioso considera el Amor Eterno a la humanidad perdida! .... Cómo debería regocijarse de la luz que viene de los cielos y dejarse iluminar y calentar agradecidamente por los rayos del sol espiritual .... Pero la humanidad está espiritualmente ciega, no presta atención a la luz, no presta atención al rayo benéfico y vivificante del amor divino, cierra los ojos y mantiene el estado de oscuridad, huye de la luz brillante, ella no puede soportar la luz, no está madura para la obra divina, no puede soportar el calor benéfico del sol, su luz radiante ....

La humanidad se siente cómoda en la noche oscura, y así pueden existir dos mundos en la tierra al mismo tiempo, un valle soleado y extremadamente hermoso donde el amor divino ofrece a las personas todo lo que desean .... y un valle donde la oscuridad, la sequía y la infertilidad ofrecen a las personas una existencia exigua y esto debe entenderse puramente espiritual. Porque donde no brilla la luz del espíritu, la tierra está sin luz, y nada puede crecer y prosperar, es decir, todo lo esencial está en problemas .... Pero donde Dios Mismo envía Sus rayos a la tierra, habrá luz y sol, habrá vida y alegría, allí el alma cobrará vida y en los rayos del sol divino del amor madurará a una fruta deliciosa .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra la enseñanza de Cristo .... Persecución de los que Lo confiesan

B.D. 1762 from 2 de enero 1941, taken from Book No. 27

Es innegablemente mejor profesar la iglesia de Cristo ante todo el mundo que obedecer al adversario y negar a Cristo. Porque el que está poderoso en el mundo no tiene el poder para detener lo que Dios manda contra él. Cualquiera que niega a Cristo niega a Dios, aunque pronuncie Su nombre como prueba de su fe .... Porque si es profundamente creyente también reconoce la Divinidad de Cristo, porque entonces vive en el amor y el amor afirma a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo. Esta cognición es la consecuencia de una fe profunda.

Sin embargo, la incredulidad hace que el hombre sea incapaz de reconocer la Deidad de Jesús. Entonces, cuando se rechaza a Jesucristo también hay evidencia de la incredulidad del hombre, y tales personas pertenecen al mundo que se opone abiertamente a Jesucristo. Y este exigirá rechazarlo por completo; quiere que no mencione más Su nombre, quiere eliminar cualquier recuerdo de Él y que las generaciones venideras sean educadas en la ignorancia; quiere exterminar todo lo que se relaciona con Él y así impedir el conocimiento del Él y Su obra.

Y así estallará la lucha .... Los que Le sigan defenderán Su nombre, Lo confesarán ante el mundo y hablarán llenos de celo por Él y Sus enseñanzas .... Serán perseguidos y, sin embargo, soportarán con paciencia la persecución por causa de Su nombre y les llegará la fuerza desde lo alto para que proclamen con más entusiasmo Sus enseñanzas, cuanto más se combatan. Y el poder de Dios se hará visible en ellos, y Su amor les protegerá, y los poderosos del mundo tendrán que reconocer que su poder no puede contrarrestarlo.

Tendrán que reconocer a uno más Poderoso Cuya obra es evidente. Y esto les molesta y ahora están tratando de hacerse valer y su voluntad por todos los medios y serán castigados por ello por la mano de Dios .... Porque si la gente presume de querer contra Dios Mismo están en el peor poder del adversario y entonces Dios pondrá fin a esto ....

Y así llegará el tiempo en que se promulgarán leyes sobre leyes y la gente se verá obligada a decidir a favor o en contra de Cristo .... Y los seguidores del mundo Lo abandonarán en aras de una recompensa; obtendrán ganancias terrenales y venderán su alma. Y habrá muchos que renunciarán a lo que debería ser su posesión más sagrada .... el divino salvador y Redentor del mundo .... Pero los que son perseguidos por Su nombre serán bendecidos mil veces, porque Él Mismo se acerca a ellos y los lleva a la lucha, y habrá victoria donde Él Mismo sea el comandante del ejército, y puede parecer que los oponente deberían tener éxito en su plan, la lucha durará poco tiempo, pero los que lucharán por el nombre de Jesús, estos serán los vencedores ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deseando el espíritu divino en toda sencillez .... (1.Cor 1, 19-21)

B.D. 1763 from 3 de enero 1941, taken from Book No. 27

Desear el espíritu divino en toda sencillez trae mayor éxito que los estudios científicos sin la fe correcta. En una época de investigación en todas las áreas, aquel que tiene una formación científica y que dispone de una gran cantidad de conocimientos, que ha adquirido a través del estudio regular, estará en alta estima ante el mundo. cuanto más ansiosamente persigue su objetivo de absorber lo que ya existe como propiedad mental más cree el hombre que es sabio.

Y, sin embargo, un hijo de la tierra puede ser muy superior a él en sabiduría, que en profunda fe se vuelve hacia Dios Mismo para ser instruido por Él. Porque éste supera con creces a cualquier investigador intelectual en sabiduría. Hay problemas que no se pueden resolver solo con el intelecto y, sin embargo, también se pueden resolver si se acerca a Dios Mismo para resolverlos. Y sólo incluye la humilde devoción de una persona hacia Él y la confiada solicitud de aclaración, porque éste la obra del espíritu, y el Espíritu de Dios lo guía a la verdad.

Y de la misma manera una persona creyente que trata de comprender la verdad intelectualmente, lo reconocerá claramente cuando la aclaraciones ya existentes son erróneas. La fe profunda será mejor maestra que los maestros terrenales que carecen de fe. Es por eso que los resultados de la investigación mundana también pueden acercarse a la verdad, si tales fueron obtenidos intelectualmente pero en una fe profunda. Porque el poder espiritual divino también ha ayudado a tales investigadores y los ha guiado al pensamiento correcto.

Pero la investigación mundana puede evitarse por completo, si el hombre se conecta con toda sencillez, es decir, de la manera más sencilla y sin afectación, con Dios, Que es la Verdad Eterna Misma .... Su fe le permite acoger la Palabra divina y, por lo tanto, Dios Mismo es el maestro de un niño creyente en la tierra, y Él de la más sabiduría de la que los maestros terrenales jamás le pueden dar. La duración de la formación académica, la diligencia y el trabajo intelectual no producen los resultados que dan la fe, el amor y la humildad de corazón ....

Dios tiene toda la sabiduría lista para los hijos de la tierra que tal desean y quieren servirle .... Y les imparte cualquier conocimiento si voluntariamente abren sus corazones para recibir la sabiduría de Dios. Pero no se puede hacer creer este proceso al mundo. Sólo acepta lo que puede explicarse con el intelecto, pero rechaza aquello para lo cual no puede dar ninguna explicación mundana. Y quien ve con ojos mundanos tampoco encuentra explicación. Pero la persona creyente sabe que nada es imposible para Dios. Y así destruye el entendimiento de los inteligentes y rechaza la sabiduría de los sabios .... Sin embargo, Él da Su Palabra sin límites a aquellos que se entregan a Él, y Él habla por la boca de aquellos a todos los que quieren escuchar a Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida .... Actividad .... Inactividad .... Falta de vida ....

B.D. 1764 from 4 de enero 1941, taken from Book No. 27

Vivir significa estar continuamente activo .... El estado de inactividad es, por así decirlo, permanecer sin vida, es algo sin voluntad, atado; es un cese de la actividad, y todo estos son señales de muerte. Todo lo que vive, es decir, lo que está activo, produce algo nuevo, en el sentido de que lo que es, no permanece en el mismo estado sino que está en constante cambio, de lo contrario no podría llamarse vida .... mientras que lo que está muerto permanece sin cambios. Sin embargo, lo que en realidad parece muerto también puede albergar una vida interior, es decir, puede tener una fuerza inherente que impulsa a lo que parece sin vida a la actividad .... por lo que solo la forma exterior puede llamarse sin vida, siempre que no esté autorizada para una actividad .... mientras la fuerza, lo espiritual en la forma está dispuesto a estar activo porque la inactividad ya no le gusta ....

Esta voluntad de lo muerto, que desea vivir, es como despertar de la noche más profunda. Y esto se hace sentir en el exterior en cambios casi imperceptibles que ahora se hacen evidentes .... La vida comienza en que la forma anterior se transforma, es decir, se vuelve activa en sí misma. La actividad de tales formas aparentemente sin vida no es reconocible a simple vista para el ojo humano, porque inicialmente lleva un tiempo infinitamente largo razón por la cual la forma se considera sin vida.

Sin embargo, una vez que la voluntad de lo espiritual en esta forma se ha vuelto a la acción, entonces el estado muerto también se supera, y cada segundo traerá cambios, aunque sean los más mínimos. Y la vida que así comienza es también la redención inicial de lo espiritual de la forma. Porque ser activo también significa servir .... significa hacer algo que corresponde a la voluntad divina y la voluntad divina ha dado un sentido y un propósito a cada actividad. Y cuando se cumple el propósito, esto es un servicio .... en consecuencia, todo lo que quiera vivir debe ser activo, es decir, vivir.

Sin embargo, si falta de completo la voluntad de servir, entonces solo se puede hablar de algo muerto, porque entonces la esencia en la forma todavía permanece en resistencia. No puede decidirse a servir, no tiene voluntad, está inactivo, por lo tanto, completamente sin vida, aunque la forma tiene algo espiritual que todavía está lleno de rebeldía contra el poder que pretendía que sirviera. Esta esencia todavía está dedicado al oponente de Dios, y eso le impide servir. Así que Dios también le quita toda fuerza para estar activo, porque esta actividad nuevamente solo se aplicaría al oponente de Dios.

Y la esencia no se liberará del estado sin vida antes de que haya declarado su voluntad de ser activa en el servicio. Solo entonces se afloja la forma externa, es decir, puede cambiar en sí misma, y existe la posibilidad después de un tiempo impensablemente largo se transforme por completo y esto ahora también está sucediendo visiblemente para los hombres, por lo que la vida ahora también puede reconocerse externamente .... la forma, por lo tanto, ya no puede llamarse sin vida, ya que ahora da testimonio de una actividad constante, es decir, de la vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derechura de pensar y actuar en la voluntad subordinada a Dios ....

B.D. 1765 from 5 de enero 1941, taken from Book No. 27

El impulso más íntimo guía al ser humano correctamente, en cuanto se esfuerza por cumplir la voluntad de Dios. Y por eso no necesita temer algo malo, porque las inteligencias encarnadas en él, las sustancias de su alma, le instruyen a pensar y actuar. El alma ahora tiene que, por así decirlo, querer igualmente como Dios quiere, ya que la voluntad humana se ha subordinado conscientemente a la voluntad divina. Entonces se descarta una voluntad personal que vaya en contra de Dios. Es imposible que un ser humano que quiere cumplir la voluntad de Dios pueda hacer algo que no corresponda a la voluntad divina, solo que su voluntad debe estar completamente seria dirigida hacia Dios, y no solo las palabras pronunciadas sin pensar deben dar testimonio hacia fuera de la voluntad subordinada a Dios.

Cualquiera que busque acercarse a Dios siempre se esforzará por vivir en la voluntad divina, y todo lo que hace y piensa está condicionado por su voluntad actual. La esencia en el ser humano ahora está determinada por el poder espiritual divino, es decir, lo espiritual fuera del ser humano busca la conexión con lo espiritual dentro del ser humano y, por así decirlo, transfiere su voluntad, que está en armonía con la voluntad divina a lo espiritual que se alberga en el ser humano. Éste reconoce la voluntad inmediatamente y la sigue sin contradicciones .... Por eso el ser humano actúa según su impulso más íntimo, que es obra de fuerzas espirituales sobrenaturales.

Lo que el ser humano comienza ahora puede dar a veces la impresión de que no está bien y, sin embargo, no debe dejarse disuadir .... está bien pero no siempre es inmediatamente comprensible para el hombre. Porque mientras se vuelva a Dios y establezca la relación correcta con el Padre como hijo, el Padre también lo protege de pensamientos incorrectos y de toda acción incorrecta. No deja que Su hijo se extravié; lo guía cuidadosamente por el camino correcto, incluso si este camino todavía le parece intransitable, de modo que teme haberse equivocado.

El hombre debe entonces demostrar una fe firme y una confianza profunda en Dios de que Dios nunca puede permitir nada que pueda dañar el alma de Su criatura si esta Le pide ayuda a Dios por el bien de su alma. La oración íntima “Señor, hágase tu voluntad” es sumisión total y al mismo tiempo el reclamo de Su cuidado, porque ahora el niño terrenal ha entregado completamente su vida, sus acciones y pensamientos al Padre celestial en la creencia de que Él ahora lo cuidará y guiará. Y Dios no permite que esta fe sea avergonzada .... Y a partir de ese momento, el hombre queda relevado de su responsabilidad, porque Dios Mismo determina ahora los pensamientos y las acciones de aquel que ha sacrificado su libre albedrío en el más profundo amor y devoción ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor, sabiduría y omnipotencia de Dios ....

B.D. 1766 from 6 de enero 1941, taken from Book No. 27

Todo en el Universo da testimonio del amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios. Todo lo que existe surgió a través del amor, porque el amor es el origen de toda la creación. Ello es el poder que fue el prerrequisito para el surgimiento de la creación y que se convirtió en forma a través de la voluntad divina. Así, cada obra de la creación revela la eterna voluntad de amor de Dios, pero al mismo tiempo también una sabiduría insuperable que subyace a los pensamientos que pone en el Universo como obras.

Emanaron incontables creaciones, cada obra es como un mundo en sí misma y, sin embargo, todas las creaciones están conectadas entre sí, complementándose entre sí en el orden más sabio y creados el uno para el otro. Innumerables variaciones revelan el Espíritu creativo más sabio en cada obra de la creación .... no hay nada que no sea insuficiente o inapropiado .... no hay nada que sea imperfecto o que necesite mejora. Todo es testimonio de la más alta sabiduría y extremadamente perfecto ....

Lo que Su sabiduría consideró y Su amor quiso, Su omnipotencia lo realizó .... No hay límites a la posibilidad de ejecución donde la voluntad de Dios está activa. Todo está a Sus órdenes, Sus fuerza supera su voluntad de crear, por lo que puede poner en práctica todo lo que quiera. Él es, por tanto, el gobernante ilimitado de toda la creación, porque lo que Le fue posible crear debe seguir estando sujeto a Su voluntad, ya que Su voluntad lo creó.

Donde entonces el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios obren en común, allí deben surgir nuevas creaciones, y éstas también deben dar testimonio del amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, es decir, lo que tiene el amor como diseñador debe irradiar amor, por tanto, ser reconocida como una obra de amor .... Lo que la sabiduría de Dios permitió que surgiera tal como es, también debe parecer extremadamente sabio y superar toda imaginación humana .... así como la omnipotencia divina debe hablar desde cada obra de la creación, porque sin ella nadie podía llegar a existir, lo que se ha creado.

Pero donde el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios estuvieron activos una vez, no hay perdida de ellos, el término “eterno” es inevitablemente parte de ello. Lo que Dios quiso en Su amor, determinó en Su sabiduría y permitió que surgiera a través de Su omnipotencia, nunca puede perecer .... La creación de Dios es imperecedera, es decir, lo que tiene como creador, el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios tiene que ser tan perfecto que está destinado a la eternidad.

Sólo puede experimentar un cambio externo a través de la voluntad divina, lo cual, sin embargo, requiere nuevamente el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, por lo que este cambio nunca significa una disolución de lo que es, sino sólo el logro del objetivo que Dios propuso a la creación desde el principio, que dado, que toda obra de creación corresponde a un propósito, ese propósito sólo puede lograrse mediante una transformación de la obra de creación. El amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios son irrevocablemente el origen de todo lo que existe y, por lo tanto, deben ser reconocidos inevitablemente, a través de los cuales el hombre prueba ahora su fe en un Ser divino que es perfecto sin medida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad divina .... Gobierno sabio ....

B.D. 1767 from 7 de enero 1941, taken from Book No. 27

La diversidad de lo que Dios ha creado requiere un gobierno muy sabio, porque cada creación debe cumplir su propósito y también todo debe ser mantenido y cuidado. Y lo que parece transitorio debe volver a hacerse visible bajo una nueva forma. Y así Dios dirige y guía todo según el plan más sabio, y esta guía en la obra de la creación significa incluso más que la creación de todas las cosas mismas. Lo que es, tiene que vivir, es decir, estar activo .... La actividad tiene que tener significado y propósito.

Lo estar activo requiere fuerza, que debe ser suministrada constantemente a toda creación. Nada sucede sin un plan, nada que no esté basado en el amor y la sabiduría de Dios. Y todo está guiado por Su voluntad .... La voluntad divina es Su cetro, se expresa en todo lo que sucede .... en todo lo que es y en todo lo que vive .... Todo tiene que doblegarse a Su voluntad, si no quiere perder Su amor y gracia a través de su resistencia y ser desterrado de Su cercanía.

Doblegarse a Su voluntad no es en modo alguno ser humillado .... Al contrario, es compartir Su amor y Su gloria, mientras que resistir es debilidad y impotencia y, por tanto, resulta en una condición deplorable. La creación contiene dentro de sí misma la esencia que tiende nuevamente hacia Dios y, por lo tanto, encaja en la voluntad divina, aunque bajo cierta limitación .... pero ya ha declarado su voluntad de corresponder a la voluntad divina y por eso se ha asociado a las obras de la creación que la voluntad divina hizo surgir con un propósito. Hay innumerables mundos en el Universo, y todos están gobernados por una sola voluntad .... que combina el amor más profundo, la sabiduría más elevada y la omnipotencia más grande ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Puente de la Tierra al más allá ....

B.D. 1768 from 7 de enero 1941, taken from Book No. 27

El puente que lleva de la Tierra al más allá se utiliza muy raramente y, sin embargo, sería el camino más natural hacia Dios .... La conciencia de la distancia de Dios se ha hecho tan comprensible para los seres humanos que ahora también sólo Lo buscan en la distancia. Al hacerlo, se crean una distancia aún mayor al rechazar cualquier posibilidad de poder acercarse al Él, es decir, consideran increíble cualquier información al respecto. Les parece mucha más creíble que Dios deje desapercibidas a Sus pequeñas criaturas, que sólo vivifican las creaciones por poco tiempo y que la Deidad Eterna sea demasiado exaltada para querer cuidar a los hijos humanos de tal manera que Ella se ponga en contacto con ellos.

Pero tales conexiones sólo pueden ocurrir si se cree en ellas. Jesucristo Mismo construyó el puente del Reino Eterno a la Tierra a través de Su obra de Redención, y a cada uno se le permite entrar en ello, que anhele a Dios y a tales regiones donde está la verdadera patria de su espíritu. Pero cuán pocas veces se pasa por el puente, no se reconoce como tal, y se ignora y no se desea la gracia que Jesús adquirió para los seres humanos.

Los seres del más allá intentan constantemente guiar a los humanos hasta allí; Intentan dirigir el pensamiento de los humanos hacia arriba y así quieren entrar en contacto con ellos para llama su atención ahora acerca de la gran gracia y despertar en ellos de hablar con Dios ellos mismos .... Porque entonces ha entrado en el puente que conduce de la Tierra al más allá .... Cada oración es una conexión consciente con Dios, es el dialogo silencioso del niño con su Padre .... Cada pensamiento al más allá es igualmente entrar en este puente, porque dondequiera que el ser humano desee ir hacia las regiones espirituales, se accede a ese puente que conecta el más allá con la Tierra a través de la voluntad divina.

Y no es nada presuntuoso querer acudir directamente al Padre. Él encontrará a Su hijo que ha tomado el camino hacia Él con fe y confianza, porque Él está cerca de quienes desean está cerca de Él y está lejos de quienes se imaginan lejos de Él. La fe crea la conexión, y donde no hay fe, donde se duda de una posibilidad de conexión, el ser humano se pone barreras para sí mismo, para él, esta conexión tampoco es posible;

Pero qué bendición significa para la humanidad cuando Dios Mismo evidentemente desciende a la Tierra y marca claramente el puente para que el ser humano pueda encontrar más fácilmente la fe si sólo tiene la buena voluntad para hacerlo .... Continuamente da pruebas de Su presencia para Sus criaturas. Él quiere destruir su visión errónea de que Él es inalcanzable para los humanos .... Él corteja su amor porque quiere hacerlos felices con Su amor .... Y así Él se da a conocer a ellos de una manera obvia, y Él los exhorta a tomar el mismo camino, a utilizar el puente que conduce a Él, que Él ha construido en Su amor sobremanera grande, bondad y misericordia desde el Reino Eterno hacia la Tierra para acortar su largo peregrinaje, porque permanecer en los reinos espirituales los aleja, por así decirlo, de la vida terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dirección de pensamiento impuesta ....

B.D. 1769 from 7 de enero 1941, taken from Book No. 27

El hombre se encuentra en una falta de libertad de pensamiento cuando se le transfiere la sabiduría que son resultados humanos, es decir, cuando el conocimiento adquirido intelectualmente se vuelve a impartir al hombre y se le presenta como irrefutable, por así decirlo, que se desvía de la verdad, pero que ni siquiera él mismo se da cuenta que podría estar equivocado. Hasta cierto punto esta línea de pensamiento ahora se le ha impuesto, y ahora es difícil para los seres del otro lado transmitirle tales pensamientos, que le hacen dudar de la veracidad de esas sabidurías impartidas por la escuela.

Allí los niños de la tierra, que se encuentran en el conocimiento correcto, deben intervenir para ayudar, mientras intentan sin descanso aclarar el error de esas enseñanzas. Tienen que estimular a esos errantes a que reflexionen por sí mismos, tienen que tratar de demostrarles que una sabiduría que viene del cielo .... que se obtuvo sin ningún conocimiento previo .... es innegablemente más creíble que tal que ideó la mente humana y que la voluntad humana transmitió. Y el obrar divino debe ser mencionado sin desanimarse, porque solo el conocimiento adquirido de una manera tan extraordinaria encuentra aprobación, siempre que la persona se dé cuenta de que su propio conocimiento es deficiente.

Pero sobre todo su resistencia se va a aumentar porque no quiere renunciar a sus conocimientos previos. Pero luego indicarles que tienen el deber de pensar sobre el conocimiento que se les imparte, puede conducir al éxito, porque entonces los amigos espirituales pueden transmitirles algunos pensamientos. Pero sin ayuda espiritual difícilmente encontrarán el camino a la verdad, porque para adquirir esta, la persona misma debe ser mentalmente activa; pero no debe dejarse obligar a pensar o aceptar algo como verdad sin haberlo apropiado como un bien espiritual a través de su propio trabajo mental ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condiciones cumplidas para la recepción .... Participación de los seres del más allá en las enseñanzas ....

B.D. 1770 from 8 de enero 1941, taken from Book No. 27

Todo lo que se te presenta para escribir desde arriba es querido por Dios. Un circulo de seres espirituales docentes tienen el encargo de instruirte, y existen ciertas condiciones que tanto el maestro como el humano al que se enseña tienen que tener en cuenta. Los anuncios individuales también son correspondientes, es decir, sólo pueden entrar en acción aquellos seres docentes cuyas exigencias son cumplidas concienzudamente por el niño terrestre. Los seres espirituales están sujetos a las leyes divinas, es decir, actúan según la voluntad divina, por lo que no pueden ignorar arbitrariamente las condiciones y aun así enseñar al niño terrenal.

Y así estarán siempre preparados los seres docentes que, según las instrucciones divinas están autorizados al niño terrenal. Además de formar al destinario, cada instrucción también tiene como objetivo instruir constantemente a las almas ignorantes del más allá, por lo que a menudo se eligen temas que son particularmente valiosos para éstas, que a veces no satisfacen particularmente al niño terrenal, pero que son extremadamente importante para las almas del más allá. Porque cada anuncio da luz y aclaración; cada anuncio va precedido de una pregunta en la Tierra o en el más allá. Pero Dios a menudo usa a los humanos para que ellos hagan preguntas para que Él pueda responderlas.

Porque sólo a través de preguntas constantes el humano puede enriquecerse en conocimientos, pero especialmente cuando Dios Mismo es su Maestro y le ha garantizado el privilegio de responder a cada pregunta formulada. Porque ahora es extremadamente ventajoso aprovechar estas ventajas para llenar todos los vacíos en el conocimiento humano y acumular riquezas espirituales, porque ahora el humano ya no necesita temer que se envíen a la Tierra anuncios erróneos o incomprensibles, que podrían resultar en algo que no sea realmente bueno, incluso si inicialmente parecen erróneos, porque los mensajeros de Dios no pueden anunciar otra cosa que la verdad al niño terrenal que quiere recibir la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aceptación y comprensión de la Enseñanza de la Redención ....

B.D. 1771 from 4 de enero 1941, taken from Book No. 27

Sigue siendo un intento desesperado de aclarar al mundo el significado de la obra de Redención porque quien desea el mundo y sólo le dedica su atención, sus pensamientos y sus esfuerzos, nunca comprenderá nada espiritual. Pero la obra de la Redención es un asunto puramente espiritual, porque sólo afecta la vida del alma del ser humano. Pero el ser humano mundano presta poca atención a la vida de su alma, sólo tiene en mente el bienestar de su cuerpo, y todo su esfuerzo está dirigido a aumentar los bienes y disfrutes terrenales.

Intentar hacerle comprender el valor y el significado de la obra de Redención es infructuoso porque él también vive sin fe. La vida mundana y el esfuerzo espiritual están completamente separados. El esfuerzo por el mundo es la voluntad dirigida hacia el oponente de Dios, el esfuerzo espiritual da testimonio del deseo por Dios. El oponente de Dios nunca conducirá a sus seguidores al divino Redentor, sino que hará todo lo posible para impedirles conocer la obra de la Redención y así influir en ellos para que la rechacen. Sólo cuando el hombre aprende a despreciar al mundo y sus bienes piensa en el divino Redentor y aborda la cuestión de la encarnación de Dios ....

Y siempre habrá fe en Jesucristo allí donde el mundo haya perdido su encanto donde al humano le parezca una vana ilusión y, por tanto, sea despreciado. Porque la idea de la Redención sólo puede arraigar en el corazón humano cuando este corazón esté libre de deseos terrenales, cuando se preocupa seriamente por las cosas espirituales, cuando el estado del alma preocupa al hombre y por eso quiere llevar ayuda al alma.

Sólo entonces le resulta comprensible el significado de la obra de la Redención, entonces le gustaría reclamar la gracia de la obra de la Redención y ahora busca conscientemente la conexión con el divino Redentor, Le presenta todos sus pecados, Le pide que perdone su culpa y se encomienda a Él y a Su gracia. Entonces se ha alejado del oponente de Dios y su voluntad se esfuerza conscientemente hacia el divino Salvador y Redentor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida en la eternidad .... Conexiones .... Reencuentro ....

B.D. 1772 from 10 de enero 1941, taken from Book No. 27

De un encanto indescriptible es el entorno que tiene un alma como paradero que ha fallecido creyendo en Jesucristo. Se le puede llamar un paraíso en comparación con el valle de la Tierra, es un área extraordinariamente hermosa que recuerda también a los reinos terrenales, aunque tiene un efecto incomparablemente feliz en el alma. Lo que al alma en la Tierra le parecía especialmente atractivo, seguramente lo encontrará en su entorno actual, sólo que mucho más bello y perfecto.

El alma puede llevar en el más allá la misma vida que en la Tierra, siempre que esto le haya valido la Redención; tan pronto como la vida en la Tierra no obstaculice la madurez espiritual, ella podrá habitar en la atmosfera espiritual y su estado feliz podrá consistir en las alegrías que anhelaba en la Tierra. Pero sobre todo las almas avanzadas ya no desean esta estancia. Ya están demasiado alejadas del mundo porque estaban buscando espiritualmente. Entonces el ambiente de esta alma será el reino de la luz, y los hijos de la Tierra penetran muy poco en este reino, es decir, no se les puede aclarar.

Son creaciones inimaginables de una abundancia mágica de luz, que carecen de cualquier obra terrenal de creación. El alma es guiado a su nuevo hogar de manera verdaderamente atenta por los seres de luz que la encuentran, todo a su alrededor es luz radiante, y el ojo espiritual ve las más extrañas estructuras de gigantesca belleza, siempre adaptadas al sentimiento anterior, de tal manera que el alma tiene que ser feliz, porque ve y oye y se le permite poseer lo que le trae la mayor felicidad.

Y ella nunca disfrutará sola de la felicidad, sino que siempre habrá con ella seres que tienen los mismos sentimientos, la misma madurez espiritual y se supone que deben cumplir las mismas tareas. Esta harmonía espiritual de la vida emocional de varias almas deleita al alma al máximo. Entonces, las almas que están espiritualmente en el mismo nivel se unen íntimamente y así forman nuevamente un todo armonioso sin ninguna discordia, no conflicto espiritual.

Pero es raro suponer que un alma así volverá a ver a muchos de sus familiares que se fueron a casa anteriormente. Porque rara vez que todos han tenido el mismo esfuerzo espiritual y, por lo tanto, los entornos de estas almas también son muy diferentes. Y según su plenitud de luz, también permanecen cerca de la Tierra, es decir, con almas que están espiritualmente relacionadas con ellas. Así que todas estas almas también pueden encontrar creaciones terrenales a su alrededor, pero sólo aquellas almas que todavía están apegadas a la Tierra y a sus bienes.

Por lo tanto, las descripciones de tales reencuentros espirituales no siempre deben considerarse erróneas, sólo que esa esfera no debería considerarse como objetivo de un alma que se esfuerza .... Lo que es comprensible para los humanos en la Tierra también es muy terrenal, muy humano .... pero lo que va más allá no puede hacerse tan comprensible para los seres humanos. Estas esferas son tan abrumadoramente hermosas y armoniosas que a sus habitantes no les gusta regresar a la Tierra y rara vez se acercan a sus familiares, ya que esta cercanía es para ellos una atmosfera desconocida, que abandonan lo más rápido posible y vuelven a su verdadera patria que les ofrece tantas cosas maravillosa y donde se difunde una luz cada vez más radiante a través de la asociación con seres espiritualmente maduros, y esto es, por lo tanto, inimaginable para los hijos de la Tierra, que ellos mismos todavía prestan demasiada atención al mundo, de lo que podrían penetrar en el área puramente espiritual.

Cómo se desarrolla la vida en la eternidad después de la muerte, sólo se puede transmitir a unos pocos a través de la visión espiritual, pero una cosa es segura: las mismas conexiones que existían en la Tierra rara vez se vuelven a establecer en el más allá. Porque en los casos más raros, la misma actitud espiritual, la misma madurez espiritual y el mismo esfuerzo diligente hacia Dios se pueden encontrar entre los humanos que pertenecen juntos en la Tierra. En consecuencia, sólo el mismo grado de madurez espiritual resultará en la unificación de los seres en la eternidad, pero estas también pueden ser almas humanas que son completamente ajenas en la Tierra y que se encuentran allí para ser indescriptiblemente felices mediante la realización de obras de amor que está dirigidas a los seres aún imperfectos en la Tierra y en el más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerzas positivas y negativas ....

B.D. 1773 from 11 de enero 1941, taken from Book No. 27

Bajo la influencia de fuerzas positivas, el curso de desarrollo de todos lo que es esencial tiene que ser un esfuerzo ascendente, porque la fuerza entrante tiene que llevar todo, lo que es, a la perfección. Por lo tanto, el curso de desarrollo del ser siempre está garantizado, siempre y cuando las fuerzas espiritualmente maduras se ocupen de él, mientras que todo lo espiritual inmaduro influye negativamente en el curso del desarrollo, porque entonces el ser se separa de la fuente de poder y se vuelve más débil en sí mismo, es decir, retrocede. Porque ahora se produce una separación en la que la sustancial espiritual se reconecta con lo que antes era su morada, con la materia, que es el medio más seguro de los seres espirituales inmaduros ....

Y esta conexión debe significar inevitablemente la separación del mundo espiritual, porque ambas cosas no pueden ser al mismo tiempo. Una siempre tiene que realizarse a expensas de la otra. Si entonces se le niega el acceso a la buena fuerza espiritual, no hay posibilidad de llegar a las alturas, porque entonces las fuerzas inmediatamente se apoderan del ser y lo arrastran hacia su área .... del mismo modo que, por el contrario, el ser logra elevarse increíblemente rápido cuando no se concede ningún poder a esas fuerzas, sino que al contrario se desea buena fuerza espiritual y, por tanto, también la recibirá.

Cada buen pensamiento, cada acto de amor, cada oración piadosa y la voluntad dirigida hacia Dios son requisitos del buen poder espiritual y, por tanto, también determinan el efecto de éste y, por tanto, conducen inevitablemente al mayor desarrollo del ser. El deseo por lo bienes terrenales, por las alegrías terrenas, del egoísmo y el desamor, en cambio, son equivocadamente obra de fuerzas malas; nunca puede conducir a las alturas, pero si al abismo, porque estas no tienen una influencia constructiva sino más bien destructiva sobre todo lo que es y, por lo tanto, sólo pueden significar decadencia para este ser espiritual.

De ahí se sigue que todo lo bueno aumenta lo espiritual en sí mismo, pero todo lo malo tiene un efecto destructivo. De esto se sigue también que todo esfuerzo espiritual tiene que tener éxito, porque lo espiritual bueno es atraído al respecto y ahora debe producirse un aumento de lo que es una sustancia espiritual en sí misma. Porque el bien se esfuerza el uno por el otro, así como el mal también trata de conectarse, pero ambos caminos será completamente opuestos y, por lo tanto, deben conducir a la altura más alta o a la profundidad más profunda, según sea bueno o malo, dependiendo de si se permite el acceso a las fuerzas buenas o malas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu de luz .... Obra de engaño del adversario ....

B.D. 1774 from 12 de enero 1941, taken from Book No. 27

La obra del Espíritu es inconfundible, aunque todo el mundo lo niega. Nada de lo que hace el adversario dura, aunque él también quisiera fingir luz. Es sólo una vana ilusión que no da apariencia, mientras la luz de los cielos brilla a lo lejos. Tan pronto como un ser humano se expone a los rayos de esta luz, ésta le tocará de manera beneficiosa, y donde no tiene este efecto en el ser humano, es la voluntad del humano la que no permite el efecto, porque el pensamiento arrogante, la ignorancia y el falso celo afectan su visión, nublando y debilitando su poder cognitivo.

Porque no reconocer la obra de Dios presupone estos errores humanos .... Un pensamiento fervientemente suplicante, una súplica a Dios para el pensamiento correcto también dará al humano un conocimiento claro, cuál es la obra de las fuerzas del bien y del mal .... La luz de los cielos no se desvanecerá, conservará su luminosidad, brillará hasta los rincones más lejanos y siempre será calentado, que no se retira de su luminosidad.

Pero la obra engañosa del enemigo pronto se apagará, no penetrará por la oscuridad, no durará lo que llega a los humanos desde abajo como una luz engañosa. Y en el momento en que Satanás se proponga de causar la mayor confusión entre los humanos, probablemente querrá encender sus chispas por todas partes tratando de difundir la mentira; pero la luz de los cielos iluminará brillantemente sus actividades, y así el ser humano reconocerá claramente dónde hay luz y dónde hay oscuridad si sólo está preparado para servir a Dios, porque su visión se agudizará y su alma estará receptiva para el beneficio de la luz de los cielos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Perdón de los pecados .... “Si no veis una señal, no creéis ....”

B.D. 1775 from 13 de enero 1941, taken from Book No. 27

El arrepentimiento debe proceder al perdón de la culpa del pecado; Es el requisito previo que debe cumplirse para que el niño en la Tierra tome conciencia de la magnitud de su injusticia, de haber pecado contra Dios. Quien ama a Dios sobre todas las cosas no puede pecar, por eso el pecado es siempre una falta de amor, y por eso el hombre ofende a Dios. Pero al mismo tiempo el pecado entra en la voluntad del adversario, que siempre quiere lo contrario a la voluntad de Dios.

Así el hombre puso la voluntad del adversario por encima de la voluntad divina; le obedeció pero se opuso a la voluntad divina. Por lo tanto, el hombre tiene que reconocer la magnitud de su injustica, entonces también se arrepentirá, si está enamorado de Dios, y entonces también podrá pedir perdón a Dios en su corazón, para que ahora él también pueda ser perdonado. Ahora la confesión del pecado, la petición de perdón, no es un acto formal, sino que sube desde el fondo del corazón hasta el oído del Padre celestial ....

Y eso es lo divino el hombre, que puede reconocer cuando es bueno, que no cae en la ignorancia, con sólo que su voluntad se vuelva hacia Dios. Se le hace mentalmente reconocer lo que es correcto, y si ahora actúa de acuerdo con este reconocimiento, entonces actúa según la voluntad divina. Cuando se exige la prueba del perdón de los pecados ante el mundo, ante los ojos de los demás seres humanos, esto es un señal de fe débil en el amor de Dios. Porque Dios mira dentro de los corazones, y ciertamente no se necesitaría dar confirmaciones externamente perceptibles del perdón de los pecados ....

Aunque Su amor a menudo da señales visibles de que ha perdonado los pecados del niño en la Tierra, las señales no deben verse sólo como pruebas del perdón. “Si no veis las señales, no creéis”, dice el Señor, “pero bienaventurados lo que no ven y creen”. Cualquiera que implora a Dios misericordia en espíritu y en verdad reconoce su indignidad y levanta sus manos hacia su Padre, retorciéndolas. Se le ayuda a salir de la angustia de su alma, porque quiere hacia a Dios, y por eso Dios siempre le ayuda en la forma que le sea útil.

Mientras el hombre toma su camino directamente hacia Dios, también Dios viene a su encuentro. Sus siervos le enseñan y corrigen, y es mejor para el hombre entregarse a los seres espirituales que sirven a Dios, en vez de buscar apoyo en aquellos de la Tierra que se llaman siervos de Dios pero que todavía está muy lejos del servicio de Dios correcto. Porque no todos son verdaderos servidores de Dios, quienes probablemente ejerzan el cargo de tal.

Y si realmente son hombres conforme al corazón de Dios, no les está permitido condenar al niño terrenal que, con fe plena, se confía directamente al Padre celestial .... Y esta fe le hará reconocer también su pecaminosidad, su humildad y su necesidad de ayuda .... y pedirá misericordia al Padre desde el fondo de su corazón. Y por eso es evidente que Dios ahora se acerca a él y deja fluir Su gracia hacia él, como señal de que ninguna oración enviada a Él en espíritu y en verdad queda sin ser escuchada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensar y actuar con justicia ....

B.D. 1776 from 14 de enero 1941, taken from Book No. 27

El justo nunca necesita avergonzarse de su conducta, aunque no siempre obtiene la aprobación de sus semejantes. Porque el principio del justo es responsabilizarse de todo lo que hace frente al semejante y también frente a Dios. Dios siempre aprobará su comportamiento, pero no el de los semejantes, porque ellos solo quieren reconocer lo que les trae un beneficio. Pero no siempre es posible obtener un beneficio personal de un acto de rectitud, así como las bendiciones terrenales no siempre surgen de esto para el semejante.

ro el pensar con justicia es de gran beneficio para el alma, porque demuestra la inclinación hacia la verdad, así como la voluntad hacer el bien. Porque solo el que quiere lo bueno también llamará suya una mente justa. Así que cada acto de justicia llevará consigo la bendición de Dios, y el que piensa con rectitud obtendrá el agrado de Dios y al semejante se le concede lo que la persona pensando injusta a veces niega.

tuar con justicia en el prójimo siempre significa hacer o darle lo mismo que el hombre mismo pide para sí mismo .... La justicia puede entrenarse bien en el hombre si se le obliga desde la niñez a dejar al lado los propios deseos y primero a cumplir lo que es necesario para el bien del semejante. Tiene que ser impulsado a eso por su amor, y tiene que resistirse a recurrir a tales medios que obviamente pueden llamarse injustos.

empre debe actuar según la mejor ley y conciencia. No debe preferir el uno ni el otro, sino que debe pedir ayuda divina, entonces se le será imposible hacer algo que va en contra de la justicia y por lo tanto no debe temer al poder terrenal. Porque Él que da al hombre tales mandamientos, Éste también guiará el espíritu en el hombre hacia el pensamiento correcto, de modo que siempre sepa lo que está bien y lo que está mal y lo que corresponde a la voluntad divina. Y seguirá la voz interior que verdaderamente le aconseja correctamente ....

en

Traducido por Hans-Dieter Heise

Herramienta divina .... misión .... tarea de Dios

B.D. 1777 from 18 de enero 1941, taken from Book No. 27

Aquellos que se sienten llamados para trabajar por Dios se encuentran bajo un guión espiritual. Van a ser cuidados y guiados con todo amor. Porque en cuánto están dispuestos a servir en tierra, tienen que ser enseñados continuamente para poder realizar su trabajo. Tienen que emprender una misión, y primeramente existe en la transmisión de aquello lo que reciben de sabiduría. Entonces tienen que estar preparados en cualquier momento de ser utilizados como herramienta de Dios; tienen que someterse por completo si Dios quiere tratar a través de ellos, dejar atrás a su voluntad propia y realizar la voluntad divina y sacar a la luz obviamente a la voluntad divina ante el mundo. Porque el amor grandísimo divino intenta capturar a los aficionados del mundo y busca un camino hacia sus corazones. Y un hijo terrenal creyente tiene que hacer de puente, porque Dios no puede aparecer ante ellos. Una voluntad sometida a Dios se reconoce inmediatamente por seres espirituales los cuales importa el cuidado de los hombres terrenales. Aprovechan cada oportunidad de prestarles ayuda y pueden tener mucho éxito con el apoyo de aquel hijo terrestre. Pero primero tienen que transmitir su fuerza a este hijo terrestre para que este lo pueda repartir por la tierra de lo que se le dio anteriormente sobrenatural. Por eso a los seres espirituales vale su cuidado primero para el ensayo continuo de aquellos que ofrecen sus servicios a Dios. Intentan hacerles entender que una tarea en sí misma tendrá como resultado el estado en el cual Dios puede realizar Su obra a través de los hombres. Dios solamente puede tomar posesión de la voluntad humana cuando aquél se ha dirigido hacia Él por cuenta propia .... Pero aquel solo se somete a Él por completo si ya no estaba atado a la tierra por nada. Entonces el hombre tiene que soltar cada enlace con ella; tiene que dejar voluntariamente todo atrás; debe soltarse del todo voluntariamente lo que le podría inhibir la unión con Dios; tiene que dar constantemente, porque solamente dando recibe, porque Dios mismo se une con él cada vez más intenso. Y si finalmente se ha transformado en amor, Dios puede tomar posesión de su corazón, ahora puede ejercer en él y a través de este hombre. Puede hacerle realizar obras que no son naturales de la tierra, porque si el hombre ya no lo hace de sí mismo, sino Dios es el ejecutivo. Dios ejerce ahora a través del hijo terrestre y pronuncia Su grandeza a aquellos, que quiere ganar. Entonces la tierra y el cielo se juntan, es decir, los seres mayores del reino de la luz cuidan a la humanidad esclavizada y buscan llevarles luz, y para esto usan a un humano cuya voluntad está completamente sometida a la voluntad divina y por esto está muy util como herramienta de Dios. Pero tiene que tener la creencia muy profunda y reconocer a Dios como el ser mayor, más divino y lleno de amor para que el amor, la sabiduría y omnipotencia pueda hablar a través de este hijo terrestre y llevar la humanidad a la conciencia ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Participación de los seres del más allá en las enseñanzas ....

B.D. 1778 from 16 de enero 1941, taken from Book No. 27

La enseñanza regulada en el ámbito espiritual proporciona a los seres humanos en la Tierra y a las almas en el más allá un conocimiento amplio, que también es necesario si el ser quiere cumplir la tarea que se le ha encomendado tan pronto como haya entrado en el reino del más allá, porque hay mucho trabajo por hacer, y esto se aplica sobre todo a las almas que son ignorantes, pero no renuentes a escuchar la Palabra de Dios. A estos ahora se les da el conocimiento de lo que les falta y a lo que son receptivos.

Si desean una aclaración, se les envía inmediatamente, y cada respuesta los estimula a pensar con entusiasmo, y sólo en raras ocasiones .... y esto en casos de rechazo flagrante .... las almas en el más allá no prestan atención a lo que se les transmite, y entonces estas almas tampoco permanecen en la cercanía de los seres de luz que dan, sino que serán desterrados a un lugar donde lo que da luz se mantiene alejado, donde existe la profundidad más profunda y, en consecuencia, residen seres poco conocedores. Estas almas pueden pasar allí infinitos tiempos siempre y cuando no surja en ellas el deseo de conocimiento.

Pero las almas que constantemente reciben enseñanza de los seres de luz no están dejados solas en sus momentos de necesidad. Las buscan y les dan una descripción del trabajo de los seres amorosos sobre los humanos en la Tierra y las almas en el más allá. Y tales descripciones pueden hacer que los seres ignorantes asistan a una enseñanza. Entonces ven el proceso con sentimientos todavía mundanos, ven que existen conexiones entre la Tierra y el más allá, y como ellos mismos todavía están muy apegados a lo terrenal, creen que también pueden establecer una conexión con sus seres queridos.

Y esto les hace regresar una y otra vez al lugar de instrucción, por lo que también son testigos de cuán rodeado de luz está el destinario de mensajes del más allá durante el momento de la recepción y de cuán beneficiosa es la irradiación luminosa que los seres circundantes perciben, es decir, que felizmente participan los seres del más allá en cada instrucción del niño terrenal porque así se aumenta su conocimiento y con este conocimiento pueden hacer felices a innumerables seres aún más pobres.

Sólo aquellos que se mantienen firmes en el conocimiento pueden cumplir la tarea que se le ha asignado, porque los seres ignorantes por sí mismos no pueden dar nada, sino que sólo el ser que da podrá redimirse. Sin embargo, sólo los bienes espirituales pueden transmitirse, y por eso primero deben convertirse en propiedad del ser, es decir, deben ser aceptados voluntariamente por éste para poder ser distribuidos ....

Pues este último es un servicio en el amor, a través del cual el ser se redime. Entonces quien recibe mucho puede distribuir mucho, y por eso las almas del más allá son oyentes incansables de todas las instrucciones que tienen lugar desde el más allá a la Tierra, y se imparte conocimiento que es nuevamente la base para la actividad en el amor, porque en esto consiste el obrar en el amor, tanto en la Tierra como en el más allá, para que se difunda este conocimiento, para que la luz pueda brillar en todas partes donde los seres están activos en el amor unos por otros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino correcto y el incorrecto ....

B.D. 1779 from 18 de enero 1941, taken from Book No. 27

El camino hacia Dios es difícil de pasar para muchos seres humanos porque otro camino les parece más atractivo, es decir, el camino que ellos quieren tomar parece conducirles al destino correcto. Pero no tienen conocimiento de cuál es el objetivo que se les ha puesto como seres humanos. Y por eso se esfuerzan por lograr algo que no se acerca ni remotamente a la tarea que les ha sido encomendado en la vida en la Tierra. Su fuerza, su conocimiento y su esfuerzo están dirigidos a resolver problemas que son extremadamente insignificantes para la salvación del alma del ser humano.

Se esfuerzan con todo celo por una transformación violenta de las leyes existentes, conceden a uno todos los derechos mientras se los niegan completamente a otro, y a esto llaman servir a la nación. La ultima resistencia que se opone a tales nuevos ordenes debe ser rota por la fuerza, supuestamente para la bendición de un pueblo. Se quita el derecho a la libertad de expresión a quienes piensan legalmente, y sólo se reconoce a quienes se esfuerzan por pensar en la misma dirección que quienes son responsables de liderar a las masas.

Esta dirección entones es, por lo tanto, determinante, y por eso innumerables seres humanos son empujados a un camino que no puede llamarse camino hacia Dios. Porque este camino contiene muchos obstáculos; no es el camino, que ciertamente conduce entre espinos y matorrales, pero que inevitablemente conduce a las alturas. Es un camino que parece conducir hacia delante, pero que se aleja cada vez más de la meta correcta, del conocimiento correcto de Dios. Porque quien quiera conocer a Dios correctamente tiene que reconocer a todas Sus criaturas .... No debe conceder a una criatura más derecho a vivir que a otra.

Cualquiera que quiera conocer a Dios correctamente debe considerar todo lo que existe en la creación como obra Suya, y por último, pero no menos importante, los seres humanos que también son Su producto y también tienen un propósito ..... Tiene que respetar la sabiduría de Dios, que verdaderamente no pone criaturas en el mundo sin un plan. Por lo tanto no corresponde a los hombres determinar el valor del individuo, es decir, presentar a una determinada clase de humanos como valiosos y otros como inferiores frente al mundo entero y, de acuerdo con esta actitud, tomar sus decisiones, que son completamente contrarias a la voluntad de Dios.

El error de cálculo consiste en que Dios Mismo puede intervenir en todo destino humano si Él lo desea así; y también lo hará si las medidas de los hombres toman tales formas que existe un gran peligro de pasar completamente por alto el camino correcto hacia Dios, si el camino equivocado es tomado por todos los que se creen inteligentes y sabios .... y se burlan de aquellos que eligen el camino estrecho hacia Dios en la cognición correcta .... Entonces Dios Mismo Se expresará, y Su voz también será audible para aquellos que toman el camino equivocado, para que ahora puedan decidir salir de éste y tomar el camino correcto que lleva hacia arriba .... a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia y confianza .... sucesos .... la fuerza natural y esencia ....

B.D. 1780 from 19 de enero 1941, taken from Book No. 27

Surge una perplejidad general sobre la tranquilidad de los hombres que mantienen una creencia profunda en sus corazones y sobre la confianza que está arraigada en Dios. Donde cualquier ayuda parezca imposible, allí esperan aquellos a la ayuda del Señor. Y esta esperanza el Señor nunca la deja de lado. Les manda ayuda aunque en tierra no se ve como tal. Nunca deja a solas a hombres en su pena del alma si confían pidiendo ayuda. Aunque vean venir el final aproximado les pasa de repente el conocimiento interno que su vuelta en la tierra ha llegado a un fin y que pueden cambiar su vida terrestre por una vida mucho más bonita, y de hecho dejan atrás con gusto a su vida terrestre y pasan alegremente sin mantener el deseo de prolongar su existencia. Ahora ven que tienen que cumplir a una misión, que su despedida terrestre puede ayudar a ascender a otras alma, y el conocimiento de la existencia de Dios facilita a sus corazones a dar este sacrificio, y solo a los semejantes parece como un sacrificio. Creencia y confianza alivian la hora más difícil; someterse creyendo en Dios, dejar las riendas al Padre celeste según Su buen criterio y sin miedo frente lo que venga, transmite fuerza mayor. Y esta fuerza la humanidad lo necesita urgentemente para los tiempos aproximados, la vida será casi insoportable para los hombres a los cuales les falta la creencia y entonces la fuerza. Se reconocerán intervenciones sobrenaturales, porque la autoridad terrestre no puede cambiar nada de la desgracia que capta a la humanidad. Pero la humanidad se resiste en rogar y someterse a un ser sobrenatural, pero es la única oportunidad de mejorar la situación grave. Y las cargas terrestres avisan de la necesidad de rezar, y bien hecho por aquel que no se cierra ante esta advertencia y encontrar el camino hacia Dios buscando refugio en Él. Pero la humanidad es muy arrogante, porque durante la penuria grave tampoco se quiere someter. Le falta la creencia en un ser que quiere ayudar y por esto no Le llaman. Así el hombre se ve a sí mismo como un ser que no tiene a nadie más poderoso encima de sí mismo, y a base de esta idea errónea monta pensamientos completamente equivocados. Su cuenta no puede salir bien, porque tiene un error en su principio. Y Dios quiere corregir este pensamiento falso. Quiere hacer consciente a los hombres de Sí Mismo. Él solo quiere que crean en Él, que Le reconozcan como el espíritu celeste y terrestre más poderoso .... Y se lo prueba con Su poder .... Él guía la atención del mundo a un suceso extraordinario y que solo se puede explicar con la omnipotencia de Dios. Revuelve a las fuerzas naturales, revuelca algunas leyes naturales eternas, de hecho que Él habla a través de fuerzas naturales, Él quiere que Le reconozcan como un ser y quiere que le entiendan, es decir que los hombres le pueden llamar a través del rezo, porque ésta llamada del rezo comprueba la creencia. El rezo no se usará demasiadas veces, porque los hombres quieren aceptar una fuerza natural, pero nunca jamás creerán que hay un ser mayor perfecto que se pone en contacto con criaturas terrestres, y por esto no usan al rezo a pesar de señales constantes interiores. Y ahora se encuentran en doble peligro a tener que perder la vida terrestre y espiritual, porque aquel que le falta la fe en el poder y la fuerza del rezo no se le puede transmitir ayuda corporal y a su alma que se encuentra en situación penosa, si pierde la vida terrestre y entrar en el más allá sin creencia alguna. Porque el alma se opondrá igualmente a cualquier enseñanza en el más allá, porque no se le puede transmitir el conocimiento sobre la deidad eterna de otro modo que en la tierra, va a tener que cargar sufrimiento extremo en el más allá, y solo se lo quita en cuanto acepte la doctrina divina que ha rechazado ya en la tierra .... Va a ser un camino larguísimo que tienen que pasar en el más allá hasta que han obtenido lo que deben haber conseguido más fácil en la tierra, hasta que lleguen a Dios a través de su anhelo de su voluntad de querer someterse .... hasta que se acercan a Él con devoción más profunda, frente Aquel se comportaron arrogantes ....

amén

Traducido por Bea Gato

El demonio en el hombre .... Amor como oponente más fuerte ....

B.D. 1784 from 23 de enero 1941, taken from Book No. 27

El demonio gobierna el mundo, y su influencia es notable en las acciones y el pensamiento de la humanidad. Sin timidez, este ahora lleva a cabo las acciones más despreciables. No se responsabiliza de lo que logra, sino que se supera a si misma al dañar al prójimo. Porque es el espíritu de falta de amor lo que los impulsa a actuar y pensar de esta manera. Las personas carecen de amor, y este punto bajo de su alma afecta sus acciones.

Nunca serán constructivos, sino siempre destructivos, ya sea terrenales o espirituales. Querrán expulsar la verdad y difundir la mentira, detendrán todas las corrientes espirituales, pero aprobarán y favorecerán todo lo hostil a la fe, no respetarán la propiedad, sino que tratarán ilegalmente de apoderarse de la propiedad. No rehuirán los medios que prometen ventajas terrenales, incluso si son despreciables, porque el mal no pide derecho y justicia, sino que actúa ilegalmente y con violencia.

Y las personas ya están completamente hechizadas por el mal, se han entregado ellas mismas a su poder a través de su deseo de posesiones terrenales, a través de su naturaleza sin amor y su amor propio y, por lo tanto, el demonio ha tenido un buen éxito con tal tipo de humanidad.

Porque esta no pide ayuda a Dios contra la violencia hostil. Más bien está de acuerdo con todo lo que exige el poder maligno, por lo que lo divino se aleja cada vez más de ella. La separación entre Dios y los seres humanos se está volviendo cada vez más visible, sí, hay un enfoque abierto hacia Dios y Sus seguidores.

Pero donde la obra del contrapoder de Dios es tan evidente, Dios también se expresa de manera tan visible para guiar a la humanidad de regreso. Da evidencia extraordinaria de Su omnipotencia y su amor a despertar a personas en todas partes que anuncian Su voluntad a la humanidad. Pero cuán pocos captan este don de gracia, y cuán pocos cumplen la voluntad divina .... Lo que hace el mundo y, por lo tanto, el adversario a través de él es aceptado sin resistencia; sin embargo, lo que Dios le ofrece al hombre en su gran amor se somete primero a un examen y luego a menudo se rechaza porque no tiene ningún beneficio terrenal.

Y así lucha lo bueno contra el demonio en el hombre, y si Dios no puede permanecer e iluminar claramente el obrar del adversario, entonces la humanidad estaría en peligro de su hundimiento completo. Pero Dios establece sus límites al trabajo del oponente .... Él da a los habitantes del reino de la luz la instrucción de cuidar a la humanidad guiada equivocadamente y dirigirla de tal manera que reconozca claramente lo malo como malo y ahora trate de servir a Dios con la mayor devoción.

Y el poder del mal se romperá y ya no tendrá ninguna influencia en el pensamiento de las personas que llevan a Dios dentro de sí, que son amantes de la verdad, creyentes y muestran su unión con Dios a través de una actividad amorosa .... Porque estas personas reconocen lo malo y quieren lo bueno, y, por lo tanto, son más fuertes que el demonio, porque ha encontrado al divino Señor y Salvador, y la fuerza del mal rebota en ellos ineficazmente .... El amor predomina en ellos, porque el amor es el oponente más fuerte del demonio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las señales del desastre del mundo ....

B.D. 1795 from 30 de enero 1941, taken from Book No. 27

A cada desastre del mundo se adelantan señales en las que la humanidad reconoce la cercanía de los hechos porque Dios los ha anunciado durante todos los tiempos anteriores a través de su palabra, de modo que si hacéis caso a lo que dice, sabréis que el tiempo ha venido; de hecho, también sabréis que hace falta prepararse para lo que viene a fin de evitar el derrumbe definitivo. Todo lo que dios hará que pase a la tierra tiene indirectamente el comienzo en el desafío de la humanidad. La voluntad del hombre no atrae al desastre, pero Dios ve la razón por la absurdidad del comportamiento del hombre. El abuso de la voluntad humana tiene la catástrofe como consecuencia inevitable. Así que algo muy inesperado tendrá la fuerza para revocar la naturaleza y el pensamiento humano equivocado. Cuanto más vayan los pensamientos humanos en la dirección equivocada más importante será la intervención divina ya que se está pasando el tiempo valioso de la tierra sin que los seres humanos puedan desarrollarse mentalmente a mejor. La voluntad mal usada y equivocada no podrá mejorar el desarrollo espiritual, sino que lo frenará.

Los eventos del tiempo, la infidelidad, los esfuerzos anticristianos y las anunciaciones de las palabras de Dios deberían avisaros de que el tiempo ha llegado. Deberíais trabajar industriosamente en un alma ilesa. Y aunque os parezca un desastre del mundo demasiado increíble, deberíais pensar que para Dios todo es posible, que todo pueda ser si Dios así lo quiere. La razón porque Dios lo quiera comienza en el enfoque equivocado que tiene la humanidad hacia Dios. Si la vida se dio para un fin especial pero no se usa para llegar a este fin, se deja pasar sin uso la gracia divina y Dios avisa otra vez con palabras urgentes que nadie debería pasar por alto.

La voluntad humana es la única razón por la que el desastre mundial de un grado inesperado está llegando y cuando Dios lo anunciaba, veía de antemano la falsa actitud del hombre. La única voluntad de Dios es recuperar a la humanidad equivocada y aplicará el último remedio que será aparentemente un acto de gran crueldad, pero es el amor divino de Dios y su gracia el único motivo porque a muchísima gente le vendrá el reconocimiento y ellos estarán salvados para la eternidad .... amén

Traducido por Bea Gato

Deber de difundir las revelaciones divinas ....

B.D. 1797 from 30 de enero 1941, taken from Book No. 27

Es indescriptiblemente meritorio difundir La Palabra de Dios, lo que se transmite a las personas a través de la gracia de Dios, no debe seguir siendo el bien particular del individuo, sino que debe transmitirse a muchas personas que lo necesitan por el bien de sus almas.

Es la humanidad en extrema necesidad, está tan lejos de Dios que ya no reconoce Su voluntad y pasa por la vida en la tierra en completa ignorancia. Pero la tarea terrenal del hombre también requiere saber lo que Dios exige del hombre, por lo que se les debe transmitir.

Y es por eso que Dios Se escoge hijos de la tierra que están dispuestos para servirle y les da el trabajo de dar a conocer Su voluntad a los hombres. Él Mismo les da instrucciones de antemano para que ahora puedan transmitir sus conocimientos a sus semejantes. Sin ayuda activa, la humanidad se hunde, y la ayuda activa solo puede ser la Palabra de Dios. Sin embargo, todo lo que se le recuerda a Dios os se le enseña acerca de Dios de la manera tradicional es, en estos tiempos, rechazado por los hombres. Y es por eso que Dios da Su palabra a los hombres nuevamente.

Él les da información sobre su propósito y su tarea .... Él quiere acercarse a ellos a través de Su Palabra, Él quiere familiarizarlos con todo lo que se contiene la creación; él les deja reconocer la conexión de todas las cosas y les da los mandamientos que son la condición básica para el acenso a Dios. Y las personas dispuestas deberían ayudar a difundir el don divino; deben estar ansiosos por hacer accesibles las revelaciones divinas a la humanidad; como ansiosos siervos de Dios deben proclamar siempre y constantemente Su obrar; deben dejar participar a los semejantes en el delicioso regalo de gracia para que la palabra divina encuentra su entrada entre los hombres, fortaleciendo su fe y animarles a hacer todo, para vivir al agrado de Dios .... Para poder cumplir los mandamientos de amor a Dios y al prójimo.

Si el hombre sabe de la voluntad de Dios tiene que responsabilizarse si incumple esta. Los ignorantes no pueden ser considerados responsables, pero tampoco pueden aprovechar su vida terrenal y alcanzar un alto nivel de madurez espiritual o deben ser extraordinariamente activos en el amor por iniciativa propia, es decir, el amor debe estar en ellos, entonces también sabrán sobre el significado y propósito de la vida en la tierra y sobre su tarea. Porque Dios comunica Su palabra a todos los que la desean, pero no siempre visible externamente, sino también en forma de transmisión mental. Pero para aquellos que reciben la Palabra para poder escribirla, la difusión de esta Palabra es particularmente importante porque reciben una gran gracia y, por lo tanto, también deben dar. Deben predicar al Evangelio a todos aquellos que no lo rechacen ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Medidas del poder terrestre contra la creencia en Jesús ....

B.D. 1804 from 8 de febrero 1941, taken from Book No. 27

Es una tarea imposible erradicar por completo el nombre de Jesús y sus obras de la tierra, o alejar a los hombres completamente de Cristo. Parece como que el poder mundial lo va a conseguir, pero solo hasta un cierto límite puede forzar a la gente a negar a Jesucristo, pero a la vez se trabaja de la misma manera en contra esto como para conseguirlo. Y los discípulos de Jesús reciben fuerzas que sobresalen del poder mundial. Podrán realizar cosas llamando a Su nombre que para el mundo normal son imposible, y esto va a aumentar el número de seguidores de Jesus, y ahora la creencia de los hombres se convierte en una más viva, y la admiración del poder mundial va a disminuir al mismo tiempo como la fe en Jesús va a crecer. El poder mundial no lo va considerar aquello, intenta con mucho más fuerza sacudir la creencia en Jesús; va a amenazar con castigos afilados a aquellos que intentan repartir a la palabra divina y que se ven como seguidores de Jesus. Aquellos van a sufrir gran opresión para someterse al poder mundial. Os parece muy terrestre si parece que todo el poder está por parte de aquellos, pero no pueden hacer nada contra la fuerza de la creencia de los luchadores de Dios. Van a resaltar con señales y milagros obvios, que Dios Mismo va a realizar a través de los creyentes. Y donde creyentes se sienten perdidos, allí mismo Dios va a aparecer en persona para decirles qué deben hacer, y los hombres van a hablar cuando y como Dios quiera, y todas las medidas del mundo y sus representantes para combatir a la creencia en Dios, para eliminar al salvador divino solo son obras humanas muy débiles. No tendrán mucho éxito y este hecho le va a aumentar su desagrado de tal modo que van a sacar una medida tras otra, pero sin tener un buen efecto, sin llegar a la meta. En aquel tiempo hay mucha gente que perderá la fe en Jesucristo, pero aquellos que resisten y le defienden, cuya creencia va a ganar cualquier ataque; no dan nada lo que han conseguido, porque Jesucristo les vale mucho más que cualquier poder terrestre les pudiera ofrecer jamás ....

amén

Traducido por Bea Gato

Llevar la cruz con paciencia y devoción ....

B.D. 1806 from 11 de febrero 1941, taken from Book No. 27

Existen posibilidades infinitas para el hombre, en cuanto esté preparado de formarse según la voluntad de Dios, siempre que esté trabajando en su alma conscientemente. Desde la hora del conocimiento que el propósito de su vida es el desarrollo ascendente de su alma, su curso de la vida es una secuencia infinita de oportunidades en la cual puede llegar a la madurez espiritual a través de la autosuperación y obras activas de caridad al semejante. Y entonces su vida terrestre traerá a partir de entonces pruebas en las cuales se debe aprobar .... Tampoco pasará sin luchas, sino justamente en la lucha se forjará su voluntad y su fuerza aumentará. Entonces su vida estará llena de obstáculos y penurias antes de que se pueda perderse en alegrías de la vida. Son las primeras rocas en las cuales el barco de la vida no debe estallar; debe guiarlo con mano segura y en confianza creyente en Dios en alrededor de las rocas, entonces se aprueba y utiliza las posibilidades de un ascenso en el desarrollo. Jesucristo Mismo lo dio como tarea a los hombre con las palabras: Aquel que Me quiere seguir tiene que llevar su cruz con voluntad .... No dijo que le iba a quitar su cruz, que Él les apoyara: Al contrario les anunció que la sucesión de Cristo contiene llevar la cruz que Él les había propuesto para cada uno. La miseria indecible que Jesucristo había aguantado fue la redención para la gran culpa del pecado de la humanidad. Llevó a Su cruz sin quejas. Lo que aguantó para la humanidad quitó a la vez toda su culpa. Aquel que quiere seguir a Jesucristo tiene que sufrir igualmente para la humanidad pecadora, es decir aguantar el sufrimiento que la humanidad ha cargado por su pecado. El amor hacia el semejante debe mover al hombre a llevar el sufrimiento por el pecado de los cuales, es decir disminuir a través de la penuria la culpa del pecado y trabajar salvando en la tierra. Y el hombre cariñoso siempre estará dispuesto, porque su alma sabe de la situación esclavizada de aquellos que están metidos en la culpa del pecado, y les quieren ayudar. Y cada hombre que esté metido en el amor no se rebela contra la voluntad divina, en cuanto se le ha cargado con una cruz y ya no pasa su vida con paz tranquila. Sabe que una vida sin lucha no sería buena para el desarrollo ascendente de su alma, y entonces no se rebela aunque la cruz le parezca insoportable. Y por esto el hombre no debe rendirse si su vida parece más difícil que la de sus semejantes, pero Dios tampoco carga el hombre con un destino demasiado difícil que podría soportar, y es la fuerza de Dios que le hace fácil llevar esta cruz .... Es la transmisión de fuerza la cual el hombre puede pedir conscientemente y la cual se tiene que rogar .... Pero entonces cualquier cruz que parezca ser difícil ya no es una carga difícil como hubiera sido antes. Llevar la cruz de Cristo significa aceptar todo con devoción y sin quejas, lo que Dios ha mandado sobre los hombres. Porque el rechazo más disminuido levanta a la fuerza divina y el hombre tiene que luchar mucho para salir con victoria de la vida terrestre y para poder trabajar salvando ya en la tierra .... Solo tiene que reconocer en todo el sufrimiento, en la cruz que se la ha impuesto llevar, el amor de Dios la cual quiere llevar el hombre a la perfección espiritual y que es el camino más rápido y seguro para poder llevar la cruz con toda paciencia y devoción en la voluntad de Dios para seguir al Señor y Salvador divino ....

amén

Traducido por Bea Gato

Creaciones .... Miniaturas ....

B.D. 1810 from 14 de febrero 1941, taken from Book No. 27

El producto de La divina voluntad de amar debe revelar en su formación la mente creadora más sabia. Esto se muestra en las infinitas obras de creación que revelan verdaderas maravillas, si el hombre las observa atentamente. La obra de creación de Dios sería, fraccionado en las partículas más pequeñas, revelar siempre las mismas creaciones en miniatura. Cada creación es nuevamente un mundo propio, pero también contiene todo lo que contiene todo el universo.

Es incomprensible para el hombre porque a simple vista no puede ver estas obras de maravilla en miniatura. Aunque algunas obras de creación únicas le revelan lo mismo, él lo considera como si se trata de casos aislados, pero no sabe que cada obra de creación es una miniatura de la gran obra creadora de Dios, y que nuevamente contiene miles de millones de miniaturas que solo son visibles a aquel hombre, en cuanto es capaz de ver con los ojos mentales. Entonces su asombro no encontrará limites, y entonces comprenderá completamente la grandeza de la Deidad eterna, Que es capaz de crear tal cosa.

El universo es infinito, es decir, no conoce ningunos limites, ni principio, ni fin. Y las creaciones en el son igualmente infinitas e ilimitadas. La divina voluntad de amor tomó forma y se convirtió así en las obras más imaginables. Y, nuevamente, la obra más pensamiento demás grande. Abarca de nuevo innumerables creaciones, que no son en lo más mínimo inferiores a las obras de creación más grandes, pero a través de su finura parecen aún más encantadoras y, por lo tanto, maravillosas para la vista.

Y hasta la creación más pequeña lleva dentro seres vivos y que en una reducción de más de mil veces realizan las mismas funciones en un mundo que corresponde a su naturaleza diminuta. Y todo está sometido a la misma regularidad de ley, todo está bien pensado hasta el más mínimo detalle y está conducido y guiado por el creador divino.

Dios está tan presente en el más pequeño grano de arena como en todo el universo. Ni se Le escapa ni una sola cosa, y nada es demasiado poco o demasiado pequeño para ser notado por ÉL. Todo, incluso lo más pequeño, es el pensamiento de Dios convertido en forma, que, una vez irradiado, eternamente no desaparece ni se disuelve de Dios y, por lo tanto, estará abarcado siempre y constantemente por la omnipotencia del amor divino y permanecerá en existencia por toda la eternidad ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Llegar en las nubes .... ¿Arrebatamiento? ....

B.D. 1827 from 24 de febrero 1941, taken from Book No. 27

Un poco más, y me verán venir en las nubes, y se alegrarán y gritarán de gozo al ver que se cumplen las Escrituras. Los justos oirán mi voz, y les sonará dulce. Pero los que me niegan se quedarán tiesos de terror y querrán huir de mí. Pero el juicio los alcanzará dondequiera que estén, porque cuando llegue el día que he señalado para el juicio, todos serán llamados a rendir cuentas y no podrán escapar del juicio. Y mis fieles me cantarán alabanzas y gracias porque me revelo a ellos, y me adorarán en espíritu y en verdad, y cuando me contemplen se impregnarán del más profundo amor hacia mí y en adelante me servirán con la mas sincera devoción. Porque necesitaré siervos voluntarios dedicados a Mí después del tiempo del juicio. Quiero establecer una congregación y darle una misión; quiero que se unan personas que me reconozcan y proclamen mis enseñanzas, y si trabajan juntas la congregación será poderosa en todas partes. Pero quiero excluir a aquellos que son intolerantes y arrogantes, pues ponen en peligro al pequeño grupo de Mis creyentes. Quiero estar en medio de ellos y, por tanto, la humildad y el amor más profundos deben ser inherentes a las personas con las que me detengo. Y cuando me siente en las nubes, elevaré hacia Mí a los que me aman para que sus corazones latan hacia Mí. Y los llevaré a un lugar donde no haya tristeza ni oscuridad .... Y les prepararé su nuevo hogar, remodelaré la tierra y la prepararé para recibir a los siervos que me son fieles, y desde ahora trabajarán para mí y en mi voluntad. Y ahora habrá un tiempo de paz en la tierra, la gente vivirá en el amor, honrará y amará a Dios, serán verdaderamente Mis hijos a los que Yo mismo descenderé para celebrar el banquete con ellos. Reuniré a la gente y bendeciré su alianza, y surgirá una nueva generación muy desarrollada espiritualmente y que aceptará Mi Palabra de Mí .... que se inclina humildemente ante Mí y sin embargo está unida a Mí en el más profundo amor ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Cumplimiento del deber ....

B.D. 1829 from 24 de febrero 1941, taken from Book No. 27

Nunca debes conformarte con el mero cumplimiento de tus deberes, sino que debes hacer algo más, debes emprender voluntariamente una tarea que no te sea dada por la gente, sino que debes hacerla por amor .... sólo entonces eres amorosamente activo, y sólo entonces este logro será valorado y te hará ganar bendiciones para la eternidad. Las personas que cumplen obedientemente con su trabajo terrenal creen que han hecho lo suficiente. Su vida es entonces una vida de cumplimiento del deber, pero no un servicio consciente en el amor. Lo que el deber manda hacer está, sin excepción, de acuerdo con el propósito mundano. Todo lo que tiene una influencia ennoblecedora en el alma no se exigirá ni se realizará según el deber, sino que tendrá que hacerse siempre con la más plena libertad de voluntad, y por eso sólo se puede hablar de progreso del alma cuando el ser humano demuestra ser activo más allá de su deber y no se detiene en tal actividad de amor. Sin embargo, lo que el ser humano convierte en un deber para sí mismo o para los demás sólo tiene un valor puramente terrenal, pues el cumplimiento de un deber no tiene por qué tener como motor el amor al prójimo. Se trata, en su mayoría, de mandamientos decretados por el hombre y destinados a mantener el orden mundano, cuyo cumplimiento es, por tanto, necesario hasta cierto punto para luchar contra la debilidad de la voluntad de las personas, ya que muchas de ellas no harían lo que se les impone si no fueran educadas en el sentido del deber. Por lo tanto, todo lo que hacen es de alguna manera condicional, y conlleva algún beneficio terrenal. Un modo de vida terrenal que sólo muestra una serie interminable de obras, todas ellas bajo el epígrafe del cumplimiento del deber, no tiene por qué llevar a un estado de madurez del alma, pues es precisamente este cumplimiento del deber lo que impide al ser humano ser verdaderamente amoroso. Aunque el cumplimiento del deber no se puede presentar a las personas como algo malo o innecesario, es sin embargo un cierto peligro para el alma del ser humano, pues cuanto más lo toma como pauta para la vida humana, cuanto más importante se toma este mismo deber, más cree estar eximido de la correcta actividad en amor. Considera que su tiempo está suficientemente utilizado y sin embargo, espiritualmente, se queda significativamente atrás a menos que se encuentre en el amor, es decir, que el amor le impulse, a pesar de los deberes y el tiempo cumplido, hacer un „mas“ ....servir al projimo tanto materialmente como espiritualmente con acciones que nadie exige y por tanto no se pueden convertir en un deber. El solo cumplimiento de deberes puede ser reconocido en la tierra, pero no tiene importancia para la eternidad, por lo que el ser humano debe tratar de dar y servir lo más posible por su propia voluntad. No debe conformarse con el cumplimiento de su deber, sino que, por su propia voluntad, debe hacer "más" .... dar y servir en el amor para que su alma sea redimida, alma que sólo se beneficia de lo que el ser humano hace por su propia voluntad y en el amor desinteresado al prójimo...

Amén

Traducido por J. Gründinger